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Kims	Update	-	Deutsche	Erzählung	
Zusammenfassung	vom	13.	November	2023	

https://www.unitednetwork.tv/videos/13-nov-23-news	
	

Bericht	und	Überarbeitungen	von	Monika	P.	
Stichpunkte:	-	Theta	Modus	und	Direktkontakt	zur	Ur-Quelle;	-	Mittleres	Management	von	Monarch	Military	
nachgerückt	und	bringt	alle	zur	Weißglut;	-	11.11.2023:	Ur-Quelle	hat	die	Anti-Ur-Quelle	ausgelöscht;	-	Die	Zeit	der	
Fragen	ist	beendet.	Kim	überspringt	den	Kreislauf	der	Rothschild-Lügen;	-	Die	Codes	für	Nuklearwaffen	weltweit	
liegen	allein	bei	Kim;	-	Entgiftung,	Ernährung	und	Theta-Modus	zu	Entfesselung	der	Schöpferkraft;	-	Formuliert	
Eure	Pläne	und	Geschäfte:	Zeit	zum	Handeln,	auch	für	uns	
	
ÜBERSICHT	
	
S.3		 NEUE	ERDE:	DIREKT	KONTAKT	MIT	UR-QUELLE	
	 	
S.5	 ANMERKUNGEN	DER	ÜBERSETZERIN	
	
S.8	 SUNNY	MIT	UNTERSTÜTZUNGSVORSCHLÄGEN	FÜR	UNN:		
	 MEMES	UND	PODCAST	ALS	MÖGLICHKEITEN,	UNN	MIT	ANDEREN	ZU	TEILEN	
	
S.9		 WELTLAGEBERICHT	-	SCHLAGZEILEN	
	
	 MONARCH	 MILITÄR	 IST	 NACHGERÜCKT	 UND	 VERLÄSST	 SICH	 BLIND	 AUF	 ROTHSCHILD-
	 LÜGEN:		TRAGÖDIE	UND	OPFER	IM	NAHEN	OSTEN	GEHEN	WEITER	
	
S.10	 -	 FAST	 SCHON	 KOMISCH,	 WENN	 ES	 NICHT	 SO	 ERNST	 WÄRE:	
	 	 NACHGERÜCKTES,	 EHEMALS	MITTLERES	MANAGEMENT	VON	MONARCH	BRINGT	
	 	 FINANZMINISTERIUM	ZUR	WEISSGLUT	
	
S.11	 BEFEHLE	ANSTELLE	VON	ANFRAGEN	
	
	 -	 ZENTRALE	STERNEN-AUSRICHTUNG	AM	11.11.2023	
	
S.13	 BESUCH	IN	DURANGO:	SPIONAGEVERSUCH	FEHLGESCHLAGEN	
	
S.14	 STAND	DER	DINGE:	U.S.	FINANZMINISTERIUM	MIT	DER	HAND	AN	DER	REISSLEINE			
	
	 -	 SCHATZANWEISUNGSVERKAUF	FEHLGESCHLAGEN	
	
	 -	 MASSIVE	KRIEGSKOSTEN	IM	NAHEN	OSTEN	
	
	 -	 MOODY	STUFT	U.S.	BONITÄT	NEGATIV	EIN:		
	 	 ABSICHTSVOLLE		UNRUHESTIFTUNG	ALS	TEIL	DES	WIRTSCHAFTSKRIEGS		
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S.15	 -	 MONARCH	RENNT	UNBEIRRT	IN	DIE	ALTE	RICHTUNG	
	
	 ARCHVARE	BEMÜHT,	MILITÄRS	ZU	INFORMIEREN	–	ES	DREHT	SICH	WEITER	ALLES	IM	KREIS	
	
S.16	 KIM	ÜBERNIMMT,	DURCHTRENNT	DEN	KREIS:	VERANTWORTLICHES	HANDELN	EINGELEITET	
	
	 -	 BEZAHLTE	SCHAUSPIELER	IN	NACHRICHTEN	ZUKÜNFTIG	MIT	SKRIPTEN	VON	KIM	
	
	 JORDANIEN	ALIAS	ROTHSCHILD	SOLL	UNTER	FALSCHEN	ANKÜNDIGUNGEN		 	
	 VON	US-HILFSZAHLUNGEN	FLÜCHTLINGE	AUFNEHMEN	UND	AN	DIEVERSE		 	
	 PARTEIEN	KRIEGSZAHLUNGEN	TÄTIGEN			
	
S.17	 WO	WIR	STEHEN	IN	DEN	5	SEKTOREN	DER	WELTHERRSCHAFT:	FINANZEN,	GEHEIMDIENST,	
	 MILITÄR,	POLITIK,	MEDIEN	
	
	 -	 FINANZIELLE	KONTROLLE	BERUHT	AUF	REINEM	BETRUG:	
	 	 MONARCH	STELLT	NEUE	LEUTE	EIN	-	BIETET	TITEL	ANSTELLE	VON	GELD		
	
	 -	 DIE	PRAKTISCHE	ÜBERPRÜFUNG	DER	GELDER	VON	ROTHSCHILD	WÜRDE		
	 	 MONARCH	ERNÜCHTERN!	
	
S.18	 -	 DURCH	DIE	AUSGABE	VON	UNGEDECKTE	SCHECKS	MACHT	SICH	DAS		 	
	 	 FINANZMINISTERIUM	ZUM	WERKZEUG	DER	ZERSTÖRUNG	DER	USA		
	
S.19	 -	 DIE	ZEIT	DER	FRAGEN	IST	VORBEI	
	
	 -	 PROBLEM	DES	MILITÄR:		
	 	 KIM	VERWEIST	AUF	DEN	SACHVERHALT,	DASS	SIE	ÜBER	DIE	CODES	FÜR		
	 	 NUKLEARWAFFEN	ZUR	VERWENDUNG	IN	JEDEM	LAND	DER	ERDE	VERFÜGT	
	
S.20	 -	 PROBLEM	DER	POLITIK:		
	 	 ES	SIND	IM	KERN	ALLES	NUR	BEZAHLTE	SCHAUSPIELER	
	
	 -	 PROBLEM	MASSENMEDIEN	
	
S.21	 ZEIT	 ZUM	EINGREIFEN	 –	 KIM	HAT	 SICH	 EIN	GANZES	 JAHR	 LANG	BEMÜHT	UND	 JETZT	 IST	
	 SCHLUSS	
	
S.22	 FRAGEN	AN	KIM	
	
	 1)	 RAFFI:	Wurden	 Sie,	 Kim,	 mit	 besonderen	 Fähigkeiten	 geboren	 oder	 haben	 Sie	 sie	 im	
	 Laufe	der	Zeit	bewusst	entwickelt?	Verfügen	Sie	über	diese	Talente,	weil	bei	 Ihnen	mehr	
	 DNA-Stränge	 aktiviert	 sind	 als	 beim	 Rest	 von	 uns?	 Kann	 der	 durchschnittliche	 Mensch	
	 darauf	hinarbeiten,	ähnliche	Talente	zu	entwickeln,	und	wenn	ja,	können	Sie	Kurse,	Lehren	
	 und	Praktiken	empfehlen,	die	wir	studieren	können,	um	dies	zu	erreichen?	
	 ENTGIFTUNG,	ERNÄHRUNG	UND	THETA	MODUS	
S.23	 SCHÖPFERKRAFT	DURCH	HERSTELLUNG	DER	EIGENEN	RESONANZ-FREQUENZ	
	
S.24	 2)	NIKASIO	LEWINI:	Okay,	Kim,	wann	beginnt	die	globale	Restauration?	Danke	schön.	
	
S.25	 3)	 JEFF	 (Vancouver,	 British	 Columbia).	Was	 halten	 Sie	 von	 physischen	 Objekten,	 die	 in	
	 dieser	Welt	irgendwie	aus	dem	Nichts	auftauchen?	Vielen	Dank.	
	 ANTWORT	AUF	DIE	FRAGE:	ES	IST	REAL	UND	WIRD	SCHON	PRAKTIZIERT	
	 GELD	WIRD	OBSOLET	–	ABER	SO	WEIT	SIND	WIR	NOCH	NICHT	
S.26	 FORMULIEREN	SIE	IHRE	PLÄNE	UND	GESCHÄFTE!	
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NEUE	ERDE	
	
Anmerkung	der	Übersetzerin:	Ich	übernehme	hier	den	New	Earth	Bericht	über	„Channeling“	von	UNN.	
Ich	berichte	über	UNN	Inhalte	aus	dem	Interesse	daran,	den	Menschen	im	deutsch-sprachigen	Raum	
eine	weitere	Informationsquelle	zugängig	zu	machen	über	das,	was	möglicherweise	hier	auf	der	Erde	
wirklich	geschieht.		
UNN	 „NEW	 EARTH“	 ist	 ja	 eine	 sehr	 gute	 Rubrik	 im	 Format	 geworden,	 das	 ich	 auf	 diesem	 Wege	
unterstützen	möchte.	 In	dieser	heutigen	Ausgabe	der	deutschen	Erzählung	von	Kims	Weltlagebericht	
nehme	 ich	 als	 Teil	 meiner	 Verantwortungsübernahme	 für	 die	 Weitergabe	 der	 Inhalte	 erstmals	 die	
Möglichkeit	 wahr,	 nicht	 nur	 deskriptiv	 zu	 kommentieren,	 sondern	 auch	 eigene	 Überlegungen	 zu	
äußern,	hier	zum	Bereich	Channeling.	Das	bedeutet	nicht,	daß	ich	„Mein	Glas“	als	„voll“	erachte	und	
deshalb	glaube,	die	vortragende	Protagonisten	belehren	zu	können.	Es	geht	mir	vielmehr	um	die	Sache	
selbst	 in	meinem	 Bestreben,	 den	 Vortrag	 zum	 Thema	 bestmöglich	 in	 dem	mir	 gegeben	 Rahmen	 zu	
präsentieren.	Dazu	gehört	aus	meiner	Sicht	auch,	Ergänzungen	einzufügen,	wenn	das	aus	meiner	Sicht	
geboten	 ist.	 Ich	möchte	 daher	 in	 diesem	 Fall	 durch	meine	 relativ	 umfangreichen	 Anmerkungen	 der	
Leserschaft	meine	eigenen	Erwägungen	erstmals	und	vermutlich	auch	nur	ausnahmsweise	anbieten.	
Das	Gute	am	Text	 ist	 doch	auch:	 Papier	 ist	 geduldig!	Und	Anmerkungen	 kann	man,	wenn	 sie	 einen	
nicht	interessieren,	einfach	überspringen.		
Der	 Quell-Inhalt	 von	 UNN	 habe	 ich	 sorgfältig	 und	 nachprüfbar	 sowie	 nach	 bestem	 Vermögen	
wiedergegeben.	Ich	bitte	daher	meine	lieben	Leserinnen	und	Leser,	sich	eine	eigene	Meinung	zu	bilden.	

	

DIREKT	KONTAKT	MIT	UR-QUELLE	

TC	00:08:39					

SUNNY:	 Die	 Art	 und	 Weise,	 wie	 wir	
kommunizieren,	verändert	sich!		
Letzte	Woche	haben	wir	darüber	gesprochen,	
wie	 Geräte	 wie	 Amateurfunkgeräte	 und	

Mobiltelefone	 dabei	 helfen	 können,	 bestimmte	 Frequenzen	 zu	 nutzen,	 die	 die	
Verbindung	 ein	 wenig	 einfacher	 machen.	 Aber	 an	 wen	 solltet	 Ihr	 Euch	 wenden?	
Sollte	man	sich	mit	Gott	oder	der	„Ur-Quelle“,	dem	Schöpfer,	verbinden?	Sollte	man	
versuchen,	 das	 Universum	 anzuzapfen?	 Oder	 sollte	 man	 versuchen,	 mit	 ETs	 zu	
sprechen?	Uns	wurde	gesagt,	dass	nichts	von	alledem	wirklich	möglich	sei,	und	jetzt	
scheint	es,	als	wären	die	Schleusentore	weit	geöffnet.	Was	soll	man	also	tun?		
Carrie	 Kay	 hat	 einen	 beliebten	 YouTube-Kanal,	 auf	 dem	 sie	 offen	 über	 spirituelle	
Wahrheiten	wie	 Aufstieg,	 Energie,	 Zeitlinien,	Manifestation	 und	 die	 falsche	Matrix	
spricht.	Ich	habe	Carrie	vor	kurzem	gebeten,	uns	ein	paar	Ratschläge	zu	geben.		
	
SUNNY:	Eine	Frage,	die	 Ihr	Euch	vielleicht	 stellt,	 ist:	Wenn	man	sich	verbindet,	mit	
wem	verbindet	man	sich	überhaupt?	Verbindet	 Ihr	Euch	mit	Gott?	Sollte	man	sich	
mit	dem	Universum	verbinden?	Und	was	ist	dann	mit	ETs?	Welche	Rolle	spielen	sie	
in	 diesem	 Zusammenhang?	 Also	 Carrie,	 woher	 wissen	 wir,	 mit	 wem	 wir	 uns	
verbinden?		
	
00:09:42	 CARRIE	 K:	 Das	
weiß	 man	 nicht!!!	 Das	 ist	
die	 Antwort.	Man	weiß	 es	
nicht,	bis	man	sich	mit	sich	
selbst	verbinden	kann.		
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Das	ist	der	grundlegendste	fehlende	Schlüssel	(Anm.	der	Übersetzerin:	Wem	konkret	soll	der	
Schlüssel	 fehlen?	 Die	 ganz	 überwiegende	 Mehrzahl	 von	 Channeln,	 von	 denen	 ich	 gehört	 habe,	
befolgen	das	so	seit	je	her!).	Man	muss	zuallererst	und	vornehmlich	eine	Verbindung	zu	
seiner	 eigenen	 Göttlichkeit	 haben,	 zu	 seiner	 eigenen	 Seele,	 zu	 seiner	 eigenen	
Essenz.	 Und	 das	 fehlt	 den	meisten	Menschen	 völlig	 (Anm.:	 ...wobei:	 wer	 kennt	 denn	 so	
genau	alle	Menschen,	die	 channeln,	um	„die	meisten“	darunter	auszumachen???).	Was	 sie	dann	
tun,	ist,	sich	mit	dem	Außen	zu	verbinden	und	zu	fragen:	Wo	ist	Gott?	Und	dann	die	
Frage,...	dann	werden	wir	analytisch.	Und	warum?	Weil	das	Gehirn	 jetzt	das	Sagen	
hat.	Das	Gehirn	 sagt:	 "Was	mache	 ich	hier	draußen,	Gott,	das	Universum,	die	ETs,	
meine	Führer,	wer	spricht	zu	mir?"	Und	weil	das	Gehirn	das	Sagen	hat,...	ratet	mal!	
Das	 Gehirn	 ist	 genau	 der	 Ort,	 an	 dem	 das	 Ego	 sitzt!	 Und	 das	 Ego	 ist	 eine	
Plaudertasche.	Und	zwischen	dem	Ego	und	der	Vielzahl	von	Wesenheiten,	von	denen	
wir	umgeben	sind,	kann	ein	jeder	sagen:	"Hallo,	ich	bin	die	Stimme	Gottes!	Hallo,	ich	
bin	Mutter	Maria."		
		
Und	 woher	 wissen	 wir	 das?	 Wir	 hoffen!	 Es	 wäre	 schön.	 Ich	 sage	 nicht,	 dass	 es	
unmöglich	 ist.	 Ich	 sage	 nicht,	 dass	 ihr	 nicht	 mit	 Gott,	 Mutter	 Maria,	 Erzengel	
Michael,	wer	auch	 immer	es	 sein	mag,	gesprochen	habt,	aber	 ihr	werdet	es	nicht	
wissen,	bis	ihr	euch	mit	euch	selbst	verbinden	könnt.	
	
Wir	alle	wissen,	dass	Gott	im	Innern	ist	(Anm.:	...was	in	der	Regel	auf	Channel,	allerdings	nicht	
auf	Anhänger	von	Weltreligionen	zutrifft!),	dass	Göttlichkeit	im	Innern	ist,	aber	nur	weil	wir	
das	wissen,	heißt	das	nicht,	dass	wir	den	Durchgang	im	Innern	haben.	Also	gehen	wir	
wieder	nach	außen	(Anm.:	Wer	wäre	„wir“	in	diesem	Falle?),	was	der	falsche	Weg	ist.	Wenn	
die	 Verbindung	 zu	 uns	 selbst	 da	 ist,	 dann	 ist	 auch	 die	 Verbindung	 zu	 unserer	
Göttlichkeit	 gegeben.	 Dann	 habt	 ihr	 eine	 Resonanz,	 ihr	 habt	 eine	 Grundfrequenz	
und	ihr	werdet	sagen:	"Ich	weiß	genau,	wie	sich	das	anfühlt."	Vielleicht	stellst	du	es	
in	einer	Meditation	her,	vielleicht	machst	du	eine	Meditation	und	du	sitzt	einfach	mit	
deiner	 eigenen	 Präsenz	 und	 in	 diesem	 wunderschönen	 Leuchten	 deiner	 eigenen	
Präsenz	sucht	man	nach	nichts	–	man	geht	nirgendwo	hin	-	man	hält	sich	an	nichts	
fest	-	man	wartet	nicht	auf	jemanden,	der	einen	rettet	*.	
		
Man	 befindet	 sich	 einfach	 in	 diesem	 wunderschönen	 Zustand.	 Man	 könnte	 sogar	
sagen:	 in	 einem	 glückseligen	 Zustand.	 Das	 ist	 die	 Verbindung	 mit	 deiner	
Göttlichkeit!	Genau	dort.	Diese	Grundresonanz	wird	euch	 (mehr	und	mehr)	vertraut.	
Und	 jetzt	werdet	 ihr	 sie	erkennen,	wenn	sie	da	draußen	 ist!	Wenn	sie	nicht	 zuerst	
hier	drinnen	 (im	eigenen	 Inneren)	etabliert	 ist,	übernimmt	das	Gehirn	die	Führung.	
Jetzt	redet	das	Gehirn	mit	Gott	anstelle	des	eigenen	Herzen	-	das	Gott	lauscht.	Und	
wenn	 die	 Leute	 sagen:	 "Das	 sind	 die	Worte,	 die	 ich	 gehört	 habe",	 dann	 frage	 ich:	
"Aber	 warum	 hörst	 du	 denn	 Worte?"	 Weil	 es	 eine	 Essenz	 ist!	 Das	 haben	 wir	
vergessen,	nicht	wahr?		
	
00:12:29	Wir	haben	vergessen,	wie	man	fühlt	(Anm.:	Mir	bleibt	unklar,	an	welches	Publikum	
sich	gerichtet	wird	–	mit	„wir“	fühle	ich	mich	definitiv	nicht	angesprochen).	
Die	Verbindung	zu	Gott	 ist	also	ein	Gefühl**	-	kein	Gedanke!	Es	 ist	eine	Erfahrung,	
kein	verbaler	Dialog.	Wir	können	also	die	Erfahrung	nehmen	und	sie	dann	 in	einen	
verbalen	Dialog	übersetzen.	 Ich	kann	also	eine	emotionale	Verbindung	haben,	eine	
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energetische	 Verbindung,	 und	 dann,	 nachdem	 ich	 die	 Verbindung	 hatte,	 kann	 ich	
sagen:	"Oh,	darum	ging	es	also."	Dann	kommt	mein	Gehirn	ins	Spiel	aber	die	primäre	
Kommunikation	muss	eine	energetische	Kommunikation	sein.		
Und	noch	ein	wirklich	interessanter	Punkt	zu	diesem	Thema	ist:	manchmal	spreche	
ich	 in	 meinen	 Videos	 über	 Gott,	 manchmal	 über	 das	 Universum,	 und	 die	 Leute	
fragen:	"Nun,	welches	ist	es?	Welches	ist	richtig?	Welches	ist	falsch?"	Das	Universum	
ist	„Gott	in	einer	Form“.**	Das	ist	es,	was	das	Universum	ist.	Gott	ist	diese	ätherische	
Formlosigkeit,	 die	 ewige	 Formlosigkeit,	 die	Gott	 ist.	 Aber	 das	Universum	 ist	 in	 der	
Zeit,	 in	der	 Schöpfung,	 in	 gefügter	Dichte	 („solidity“).	 Es	 ist	 also	 immer	noch	Gott,	
aber	es	ist	eine	Version	von	Gott,	die	uns	im	physischen	Körper	ähnlicher	ist.	Deshalb	
geht	es	 für	viele	Menschen	nicht	darum,	was	richtig	und	was	falsch	 ist,	sondern	es	
sind	nur	zwei	Facetten	ein	und	derselben	Sache.		
13:46	Aber	der	andere	Teil	der	Frage	ist	"Gott,	das	Universum	–	oder:	ETs?",	denn	es	
gibt	eine	Menge	Leute,	die	sagen	"die	Plejadier	sagten...",	zum	Beispiel,	nicht	wahr?	
"Die	Sirianer	haben	gesagt...",	"das	Orion-Wesen	sagte...".	Das	ist	das	Äquivalent	zu	
den	Leuten,	die	sagen:	"St.	Germain	hat	gesagt...",	"Erzengel	Gabriel	hat	gesagt...",	
"Erzengel	 Uriel	 hat	 gesagt..."...	 Es	 gibt	 eine	 ganze	 Menge	 Leute,	 die	 eine	 ganze	
Menge	Zeugs	sagen,	aber	solange	man	nicht	auf	sich	selbst	hören	kann***,	hat	man	
keinen	 Raum	 und	 wirklich	 kein	 Recht,	 auf	 andere	 zu	 hören	 und	 das	 dann	 als	
„korrekt“	zu	zitieren.		
00:14:21	 Ihr	 müsst	 lernen,	 dass	 ihr	 der	 ET	 seid**,	 in	 dem	 Sinne,	 dass	 ihr	 das	
galaktische	Wesen	seid,	und	das	bekommt	ihr	nur	durch	die	Verbindung	nach	innen.	
Das	 ist	der	einzige	Ort,	von	dem	es	kommt.	Wenn	wir	also	all	das	Verlangen,	nach	
außen	zu	gehen,	aufgeben	und	durch	eine	innere	Verbindung	ersetzen,	sind	wir	auf	
dem	 richtigen	 Weg.	 Und	 dann	 lebt	 man	 wirklich.	 Du	 hoffst	 nicht,	 dass	 Gott	 im	
Inneren	ist,	du	denkst	nicht,	dass	Gott	im	Inneren	ist,	du	verbindest	dich!	Man	erlebt	
dann,	man	„weiß“.		
	
	
00:14:53	SUNNY:	Das	macht	Sinn,	oder?	Wir	müssen	zuerst	verstehen,	wer	wir	sind,	
bevor	wir	uns	energetisch	mit	anderen	verbinden	können.		
Wenn	 ihr	 mehr	 über	 Carrie	 erfahren	 wollt,	 könnt	 ihr	 ihre	 Website	 carriek.com	
besuchen.	 Dort	 können	 Sie	 auch	 ihrer	 Online-Gemeinschaft	 beitreten,	 die	 sich	
Plasma	Light	Tribe	nennt	und	in	der	sie	Ihnen	beibringt,	wie	Sie	sich	in	ein	höheres	
Bewusstsein	 und	 höhere	 Realitäten	 versetzen	 können.	 Sie	 können	 Links	 zu	 ihren	
Ressourcen	auf	unitednetwork.news	unter	der	Registerkarte	Neue	Erde	finden.	
	
	
Anmerkungen		der	Übersetzerin	
		
*	Im	Rahmen	der	Verantwortungsübernahme	als	Übersetzerin	und	Verbreiterin	von	Inhalten	möchte	
ich	mir	an	dieser	gern	erlauben,	meine	Interpretation	eines	Details	anzubieten,	das	im	Rahmen	einer	
Aufzählung	 	 beiläufig	 gefallen	 ist,	 zum	 Thema	 „Channeling“	 aber	 vielleicht	 gerade	 nicht	 in	 die	
genannte	 Reihung	 	 gehört.	 Es	 geht	 um	 den	 Topos	 „Gerettet	 werden	 zu	 wollen“.	 	Dieses	 Ansinnen	
sollte	 nämlich	 ohnehin	 niemals	 die	 Ausgangs-Situation	 für	 Channelings	 sein.	 Als	 Topos	 stammt	 der	
Gedanke,	 „gerettet	werden	zu	wollen“	aus	der	Religion	und	was	den	weltlichen	Bereich	betrifft,	aus	
USA.	Dort	 gab	es	 eine	 „awake	and	aware“	–	Bewegung,	 die	 sich	Gedanken	über	 Fragen	 krimineller	
Prozesse	machte,	die	 in	den	USA	ihren	Ausgangspunkt	haben,	aber	von	weltweitem	Belang	sind.	Die	
Bewegung	war	sehr	patriotisch	geprägt	und	lieferte	den	Rahmen	der	Debatte	um	Trump	und	dessen	
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wahren	 Ziele,	 bevor	 er	 gewählt	 wurde.	 Wir	 sprechen	 von	 einem	 signifikanten	 Teil	 der	 US	
amerikanischen	 Bevölkerung,	 weshalb	 das	 Thema	 Trump	 seit	 langem	 ein	 zentrales	 ist	 in	 der	
Aufklärung	von	Kimberly.	Deshalb	dürfte	dieser	Topos	„gerettet	werden	wollen“	sehr	Zuschauer-affin	
auf	das	Publikum	bei	UNN	wirken,	während	er	aus	meiner	Sicht	mit	Channeling	reichlich	wenig	zutun	
hat.		
Zu	den	Themen,	die	sich	hinter	der	Trump-der-„Retter?“-Frage	verbergen,	fanden	sich	von	Anfang	an	
die	Problemfelder	Kinderhandel	 („Pizza-Gate“),	Adrenochrom,	DUMPS,	die	Frage	der	Außerirdischen,	
der	Wahrheit	um	den	Süd-Pol,	das	geheime	Raumfahrt	Programm	etc.	und	sie	sind	primär	auf	diesem	
Wege	 in	die	deutschen	alternativen	Medien	gedrungen	–	durch	populäre	Vorträge	auf	Youtube	und	
Weiterleitungen	von	Nachrichten	aus	der	Trump-spezifischen	Q	(-Anon)-Bewegung.		
Kim	ist	vielleicht	die	einzige	unabhängige	Informationsquelle,	weil	sie	keinen	Geldgeber	hinter	sich	hat,	
um	 ihre	 Arbeit	 zu	 finanzieren.	 Alternativen	 Medien	 sind	 auf	 „Follower“	 mehr	 oder	 weniger	
angewiesen,	 insofern	 auch	 darauf,	 ihre	 Q-Anhängerschaft	 nicht	 zu	 verärgern	 durch	 Kims	
Informationen.	Kims	zentraler	Aufruf	an	die	Menschheit	war	von	Anfang	an,	in	sich	selbst	den	Retter	
zu	 erkennen	 und	 selbst	 aktiv	 zu	 werden.	Was	 macht	 aber	 den	 zentralen	 Unterschied	 zwischen	
Channeling	und	dem	klassischen	Beten	aus?	 Im	„legitimen“	Channeling	 ist	das	Anliegen	die	Suche	
nach	Rat	durch	Information	-	aber	so	weit	ich	weiß,	nicht	die	Suche	nach	einem	Retter.	UNN	fördert	
daher	Eigenverantwortung	und	ich	gehe	davon	aus,	daß	das	Publikum	Zulauf	von	U.S.	Patrioten	und	
am	 ehesten	 aus	 „awake&aware“	 Gruppierungen	 mit	 spiritueller	 Prägung	 hat.	 Und	 hier	 sind	 die	
Menschen	gewohnt,	den	Retter	im	außen	zu	suchen,	wie	der	Monotheismus	es	lehrt	im	klassischen	
Beten.	Das	gilt	auch	vielfach	in	polytheistischen	Religionen.		
So	könnte	man	sich	an	dieser	Stelle	fragen,	an	welches	Publikum	sich	Kerry	K.	nun	genau	richtet?	Ich	
vermute:	wohl	an	Menschen,	für	die	der	gesamte	Prozeß	des	Channelns	voll	und	ganz	neu	ist	und	UNN	
hier	 vielleicht	 über	 Kerry	 K.	 dazu	 einladen	 möchte,	 sich	 durch	 ihre	 Expertise	 „alphabeitisieren“	 zu	
lassen.	Und	genau	an	dieser	Stelle	möchte	ich	auf	die	Gefahr	hinweisen,	ungewollt	eine	Guru-Rolle	zu	
kultivieren.	Insbesondere	für	Menschen,	die	aus	dem	deutschen	Bildungssystem	stammen,	fühlt	es	sich	
ähnlich	 an	wie	 das	 Problem,	 das	 ich	 in	 Bezug	 auf	 die	 Kim-Anhängerschaft	 beobachten	 konnte,	mit	
ihrer	Sorgfalt	darin,	schwierigere	Chat	Kommentare	aus	der	Liste	zu	entfernen.	Aber	auch	gegenüber	
Kim	selbst	gabt	es	Kritik,	die	wiederholt	schon	zur	Spaltung	führte.	Guru-„Wissen“,	einmal	entfesselt	
und	in	Thesen	geformt,	entzieht	sich	grundsätzlich	intersubjektiver	Nachprüfbarkeit.		
„Wahrheit“:	was	stimmt?	Was	stimmt	nicht?	Woran	soll	ich	das	messen?	Kim	ist	Expertin	im	Umgang	
mit	 dem	 Theta-Modus,	 aber	 wer	 kann	 das	 sonst	 noch	 von	 sich	 sagen?	 Ich	 möchte	 hier	 nicht	 die	
Aufrichtigkeit	der	Vortragenden	in	Frage	stellen	oder	gar	unterstellen,	daß	sie	gar	auf	eine	Guru-Rolle	
abzielt	 oder	 nicht	 qualifiziert	 ist.	 Das	 kann	 ich	 gar	 nicht	 sagen	 und	 das	 möchte	 ich	 ausdrücklich	
betonen,	denn	 ich	kenne	 ihre	Arbeit	nicht	–	habe	zugegebenermaßen	auch	nicht	das	Gefühl,	daß	 ich	
das	nachholen	sollte.		
Die	 Kraft	 des	 Faktischen	 bringt	 zunächst	 in	 diesem	 Fall	 eine	 Aussicht	 für	 Kerry	 K.	 auf	 einen	 neuen	
Kunden-Stamm	durch	UNN	hervor.	Im	Anschluß	möge	sich	jeder	hier	selbst	ein	Bild	davon	machen,	ob	
die	Qualität	des	Angebots	dann	inhaltlich	überzeugt.	Es	 ist	nicht	meine	Aufgabe,	hier	Mutmaßungen	
anzustellen.	Mir	 ist	 aber	 Kerry	 K’s	 relativ	 ausgeprägte	Gebärdensprache	während	 der	Aufzeichnung	
aufgefallen,	die	einen	Hinweis	auf	professionelles	Engagement	bildet.	 Letztendlich	wird	das	Goldene	
Zeitalter	allerdings	-	so	oder	so	-	Spreu	von	Weizen	trennen.	
	
**	 Vielleicht	 hat	 der	 eine	 oder	 andere	 sich	 ja	 auch	 schon	 eine	 eigene	 Vorstellung	 von	 „Gott“	 und	
„Universum“	 in	Abgrenzung	von	„ET“	gebildet	oder	würde	sie	vielleicht	auch	nach	Kerry	K’s	Versuch	
noch	 anders	 ausdrücken.	 Auch	 ich	 würde	 jedem	 Menschen	 empfehlen,	 der	 sich	 mit	 Channeling	
beschäftigt	 -	 die	 Vortragende	 eingeschlossen	 -	 sich	 vor	 der	 Gefahr	 zu	 hüten,	 in	 eine	 Guru-Rolle	 zu	
geraten!	Eine	große	Gefahr	bildet	dabei	aus	meiner	Sicht	der	unscharfe	Umgang	mit	Worten,	z.B.:		
1)	die	Verwendung	von	spontan	selbst-kreierten	Definitionen	oder	Definitionen	ohne	Quellen-Angabe	
im	öffentlichen	Raum,	der	von	vorprogrammierten	Definitionen	nur	so	wimmelt;		
2)	die	 sachlich	unscharfe	Verwendung	des	Begriffs	 „wir“	gefolgt	von	als	 solche	nicht	ausgewiesenen	
Vermutungen;		
3)	und	der	Wortkombination	wie	„man	muß“	bzw.	„Ihr	müßt“	ohne	Beleg.		
	
In	diesem	Sinne	möchte	 ich	an	dieser	Stelle	gern	meine	eigene	Herangehensweise	anbieten,	was	die	
Validierung	gechannelter	Botschaften	betrifft.	 Ich	bin	kein	Channel	und	habe	mich	nie	 in	dieser	Rolle	
gesehen.	Meine	 dennoch	 gegebene	 Fähigkeit,	 zwischen	werthaltigen	 Botschaften	 und	wertlosen	 zu		
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unterscheiden,	beruht	vor	allem	darauf,	 intensive	persönliche	Forschung	über	die	Beschaffenheit	der	
Matrix	 angestellt	 zu	 haben,	 in	 der	 wir	 uns	 bewegen:	 Metantrons	 Würfel,	 das	 holofraktale	
Strukturmodell,	über	die	analogen	Baupläne	für	Mikro-	und	Makro-Kosmos	und	Rupert	Sheldrake,	die	
morphische	Resonanz	und	morphische	 Felder,	 über	 die	 energetische	Basis	 des	 sensorischen	 Systems	
des	menschlichen	Körpers:	Furier	Funktionen	wurden	 in	allen	Sinnesorganen	als	Datenkompressions-
Prinzip	identifiziert,	die	dann	die	holografische	Synthese	der	Information	aus	den	Sinnesorganen	in	die	
Projektionen	 dessen	 ermöglicht,	 was	 wir	 als	 „Innen-	 und	 Außenwelt“,	 als	 „jetzt“	 wahrnehmen	 und	
bezeichnen.	 „Jetzt“	 existiert	 damit	 immer	 relativ	 zum	 eigenen	 „Apparat“	 weil	 er	 im	 Rahmen	 des	
morphischen	Feldes	projiziert,	bzw.	 integriert	und	konstruiert	 -	 somit	streng	genommen	das	Produkt	
unseres	eigenen	Körpers	ist.	So	kann	ich	ermessen,	ob	gechannelte	Inhalte	„passen“	oder	nicht.	
	
Daher	meine	Empfehlung:	
	
-	 	zuvor	möglichst	umfangreiche	Recherche	zu	betreiben!		
	
-	 mir	selbst	Frage	des	warum	und	wozu	überhaupt	stellen:	Ist	mein	Erkenntnisinteresse		 in	
	 jeder	Hinsicht	legitim?	
	
-	 Selbstverantwortlich		gechannelte	Inhalte	anhand	von	Grundlagen	zu	prüfen:	
	 à	 sie	müssen	grundsätzlich	in	Einklang	mit	den	Geboten	der	Ur-Quelle,	also	mit	dem	
	 	 Natur-Recht	 selbst	 sein	 (oder	 auch	 den	 damit	 faktisch	 auch	 übereinstimmenden	
	 	 	 Prinzipien		des	„Gesetz	des	Einen“)	
	 à	 die	eigene	energetische	Erfahrung	bzw.	die	des	Channels	sollte	selbst	auf		
	 	 Ausgeglichenheit	 und	 Reinheit	 geprüft	 worden	 sein.	 Dazu	 kann	 z.B.	 unterstützend	
	 	 ein	Pendel	o.Ä.	eingesetzt	werden	
	
Die	Übertragung	von	Erfahrung	in	lineare	Sprache	ist	formal	betrachtet	grundsätzlich	schöpferische	
Formgebung	und	ein	Akt	der	 Interpretation,	bei	der	ein	Anteil	des	„Selbst“	zum	Ausdruck	kommt.	
Mit	 anderen	 Worten:	 „Ego“	 kann	 nicht	 durch	 die	 gute	 Verbindung	 mit	 dem	 „selbst“	 allein	
ausgeschaltet,	nur	auf	ein	Minimum	nach	bestem	Vermögen	reduziert	werden.	Das	Goldene	Zeitalter	
wird	erst	die	Bedingungen	dafür	schaffen,	das	Thema	in	die	Belanglosigkeit	absinken	zu	lassen.	
Die	Prämisse	des	Channels	muß	immer	die	Verbindung	mit	dem	eigenen	Inneren	sein,	da	stimme	ich	
Kerry	 K.	 vollkommen	 zu!	 Allerdings	 fehlt	 bei	 ihrer	 Ausführung	 ein	 ganz	 entscheidender	 Aspekt:	 das	
eigene	Innere	muß	unbedingt	zunächst	auf	Traumata	geprüft	und	ggf.	geheilt	sein!	Davon	hängt	die	
Fähigkeit	zur	Navigation	fremder	Energie	ab,	die	sich	z.B.	erst	im	Verlauf	des	energetischen	Kontakts	
als	 übergriffig	 erweisen	 kann!	 Denn	 der	 Prozeß	 einer	 solchen	 Interaktion	 ist	 mit	
Verantwortungsübernahme	 verbunden,	 die	 mit	 der	 Verbindung	 zum	 Selbst	 allein	 nicht	 erledigt	 ist!	
Etwaige	„Autorität“,	Wahrheitsgehalt	von	 Information	darf	sich	durch	konstruktive	 Leistung	 für	das	
Verständnis	 des	 Ganzen	 legitimieren.	Der	Nachweis	 darüber	 ergibt	 sich	 erst,	 indem	der	deskriptive	
Teil	sich	als	„missing	Link“	–	als	klärendes	und	ergänzendes	Puzzle-Stück	ausweist.		
Als	notwendige	Prämisse	gilt	dabei	aus	meiner	Sicht,	daß	Legitimierung	sich	aus	 Inhalt,	niemals	aus	
dem	formalen	Selbst-Ausweis	durch	jedweden	Namen,	etwa	einer	berühmten	Leit-Figur	und/oder	ihrer	
Bezeichnung	 („St.	 Germain“,	 „die	 heilige	 Gottesmutter“...)	 begründet	 sein	 darf.	 Die	 signifikanten	
Aspekte	einer	solchen	Figur	mögen	allerdings	den	Inhalten	sehr	wohl	als	Interpretationshilfe	dienen!	
Diese	„Figuren“	mit	„Namen“	sind	nicht	zu	verwechseln	mit	den	Wesenheiten	selbst,	der	Energie,	die	
sich	 eben	 nicht	 durch	 Namen,	 sondern	 durch	 die	 Qualität	 ihrer	 Information	 ausweisen,	 um	 als	
werthaltige	Kommunikationspartner	erachtet	werden	zu	können.	
	
***	Woher	will	man	wissen,	wer	auf	sich	selbst	zu	hören	vermag	und	wer	nicht?	Ich	wundere	mich	an	
dieser	 Stelle,	wie	 sich	 die	Vortragende	 hier	 selbst	wiederspricht,	 denn:	 hatte	 sie	 nicht	 zuvor	 -	 S.4	 in	
kursiv	 gestellt	 -	 gesagt,	 daß	 man	 nicht	 weiß,	 mit	 wem	 man	 in	 Kontakt	 tritt?	 Der	 Rahmen	 des	
Interviews	war	vermutlich	zu	eng	gesteckt	um	geeignete	Kriterien	zu	entwickeln	-	die	ich	allerdings	für	
unverzichtbar	halte,	vgl.	Anm.	**	-	um	selbst	bewerten	zu	können,	ob	die	erfolgreiche	Zentrierung	im	
reinen	Selbst	faktisch	erfolgte.	Vielleicht	findet	man	die	Erklärung	auch	schon	in	Kerrys	youtubes.	Die	
Formulierung	 hier	 ist	 vielleicht	 nur	 etwas	 ungenau	 ausgefallen	 und	 braucht	 hoffentlich	 nicht	 als	
„Polemik	gegen	Unbekannt“,	insofern	als	Teil	von	Eigeninteresse,	mißverstanden	werden.	
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/…/	
	
SUNNY	MIT	UNTERSTÜTZUNGSVORSCHLÄGEN	FÜR	UNN:		
MEMES	UND	PODCAST	ALS	MÖGLICHKEITEN,	UNN	MIT	ANDEREN	ZU	TEILEN	
		
00:18:17	 Sunny	Möchten	 Sie	 Neuigkeiten	 von	 UNN	mit	 Ihren	 Freunden	 und	 Ihrer	
Familie	teilen?		
„Memes“	 sind	 ein	 guter	 Weg,	 um	 eine	
Unterhaltung	in	Gang	zu	bringen.	Hier	ist	das	
heutige	 UNN	 Meme	 des	 Tages.	 Es	 lautet:	
"Warum	 verliert	 Rothschild	 die	 Kontrolle?	
Weil	 wir	 die	 Finanzsysteme	 säubern.	 Sehr	
zum	 Entsetzen	 der	 Rothschilds	 und	 anderer	
Mitglieder	des	Tiefen	Staates	haben	Kim	und	
ihr	 Team	 sehr	 hart	 daran	 gearbeitet,	 das	
Finanzsystem	 zu	 säubern	 und	 zu	 bereinigen,	
damit	die	Gelder	direkt	vom	Alpha-System	an	
die	 Menschen	 überwiesen	 werden	 können.	
Wenn	dies	geschieht,	wird	der	Tiefe	Staat	die	
Kontrolle	 über	 die	 Menschheit	 vollständig	
verloren	haben.		
	
Unser	 Meme-Team	 veröffentlicht	 jeden	 Tag	 neue	 Memes.	 Um	 sie	 alle	 zu	 sehen,	

können	Sie	 ihrem	Telegram-Kanal	unter	„UNN	Memes“							
(https://t.me/unnmemes)			
folgen.		

Teilen	Sie	sie	auf	Telegram	und	allen	anderen	sozialen	Medienkanälen,	auf	denen	Sie	
noch	ein	Konto	haben.		
	
00:19:08	 Eine	 weitere	
Möglichkeit,	 wie	 ihr	 uns	
helfen	 könnt,	 die	 Wahrheit	
zu	 verbreiten,	 ist,	 unseren	
Podcast	 zu	 teilen.	 Er	 heißt	
United	 Network	 News,	 The	
Rundown	
(https://www.unitednetwor
k.news/united-network-
news-the-rundown/).	 Wir	
besprechen	 wichtige	
Geschichten	 aus	 der	
Nachrichtensendung,	
einschließlich	Highlights	 aus	dem	World	 Situation	Report.	Die	Episoden	sind	völlig	
kostenlos,	 also	 eine	 gute	 Möglichkeit,	 UNN	 mit	 Menschen	 zu	 teilen,	 die	 Ihnen	
wichtig	sind.	Suchen	Sie	einfach	nach	"United	Network	News	The	Rundown"	in	Ihrem	
Lieblings-Podcast-Player	und	abonnieren	Sie	es.	
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WELTLAGEBERICHT	
00:38:40		
SCHLAGZEILEN	
	
-		 Monarch-Military	 (privates	 Militär	 des	 Geheimen	 Raumfahrtprogramms)	
	 versucht	sich	als	Führungskraft,	aber	die	erwarteten	Veränderungen	am	11.	
	 November	 gehen	 nach	 hinten	 los.	 Werden	 sie	 in	 der	 Lage	 sein,	 wie	
	 versprochen	bis	Freitag	zu	zahlen?		
	
-		 Der	 Haushaltsplan	 für	 den	 US-Kongress	 muss	 vor	 dem	 17.	 November	
	 vorgelegt	 werden,	 und	 Monarch	 hat	 angeordnet,	 dass	 viele	 Zahlungen	 an	
	 Israel,	 Jordanien	und	andere	Länder	des	Nahen	Ostens	darin	enthalten	sein	
	 müssen.		
	
-		 Die	 Kreditwürdigkeit	 der	 Vereinigten	 Staaten	wird	 am	 Freitag	 von	Moody's	
	 Investor	Services	auf	negativ	herabgestuft.		
	
-		 Das	 US-Finanzministerium	 versucht,	mehr	 Anleihen	 zu	 verkaufen,	 nachdem	
	 die	letzte	Woche	mit	einem	epischen	Fehlschlag	endete,	da	das	Vertrauen	in	
	 die	Führung	der	USA	schwindet:	Jordanien	wird	aufgefordert,	Flüchtlinge	aus	
	 dem	 Gaza-Streifen	 aufzunehmen,	 da	 es	 sonst	 keine	 US-Hilfspakete	 mehr	
	 erhält.	Gleichzeitig	wurde	US-Agenten	und	Militärpersonal	die	Bezahlung	von	
	 Waffen	für	die	jordanische	Königsfamilie	versprochen.	Das	klingt,	als	ob	sich	
	 alle	im	Kreis	drehen.	Das	ist	so,	weil	sie	es	wirklich	machen!		
	
-		 Drei	Video-Fragen	beantwortet	
	
	
MONARCH	 MILITÄR	 IST	 NACHGERÜCKT	 UND	 VERLÄSST	 SICH	 AUF	 ROTHSCHILD-
LÜGEN:	TRAGÖDIE	UND	OPFER	IM	NAHEN	OSTEN	GEHEN	WEITER	
	
00:40:03	Hier	Kims	Bericht	über	die	Weltlage	und	darüber,	was	jeder	macht	und	wo	
jeder	im	Moment	steht.		
Als	 die	 Umbrella	 Military	 Corporation	 quasi	 aufgelöst	 wurde,	 hat	
Monarch	Military	übernommen.	Wir	haben	darüber	gesprochen.	Sie	
haben	 also	 erwartet,	 dass	 am	 11.11.	 etwas	 passieren	 würde.	 Für	
diese	 Leute	 ist	 das	 eine	 Sache.	 Und	 sie	 haben	 eine	 Menge	
interessanter	 Dinge	 getan.	 Erstens,	 die	 (Opfer	 von)	Menschen:	 die	
Zunahme	der	Anschläge	im	Nahen	Osten	wurden	von	ihnen	verursacht.	Sie	haben	
es	 angeordnet.	 Sie	 haben	 immer	direkt	 für	 die	 Rothschilds	 gearbeitet	 und	 tun	 es	
immer	noch.	Sie	haben	 jeden	 im	operativen	Bereich,	einschließlich	der	Mitarbeiter	
des	Finanzministeriums	und	alle	anderen	am	Freitagnachmittag	darüber	 informiert,	
dass	 „sie	 das	 Sagen	 hätten“	 -	 Sie	 haben	 jetzt	 das	 Sagen.	 („Ja“	 bemerkt	 Kim	 mit	
polemischem	Tonfall	–	im	Unterton	die	Frage,	was	sie	dazu	überhaupt	qualifiziert?!).	
Dies	wurde	ihnen	anscheinend	von	Rothschild	gewährt,	der	immer	noch	behauptet,	
die	Kontrolle	über	etwas	zu	haben,	aber	in	Wirklichkeit	über	nichts	die	Kontrolle	hat.		
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00:41:15	Über	das	Wochenende	ist	also	nichts	passiert,	außer	einer	großen	Tragödie	
im	Nahen	Osten.	Also	riefen	sie	an,	denn	sie	begannen	herauszufinden,	dass	etwas	
nicht	 stimmte.	 Kim	 glaubt	 sich	 zu	 erinnern,	 daß	 es	 am	 vergangenen	 Morgen	 des	
12.11.2023	war.	Kim	berichtet:	„Sie	haben	heute	früh	eine	Bewertung	vorgenommen	
und	 festgestellt,	 dass	 das	 Bewusstsein,	 zu	 dem	 sie	 eine	 Verbindung	 herstellen	
wollten,	nicht	mehr	vorhanden	ist.	Verschiedene	Zitate	aus	der	Sitzung	lauteten:	‚Es	
scheint	 so,	 als	 ob	 diese	 Spezies	 nicht	 einmal	 existiert,	 die	 sie	 versuchen,	 zu	
kontaktieren...’“	 Sunny	 kommentiert,	 dass	 diese	 Leute	 offensichtlich	 UNN	 nicht	
geschaut	 haben.	 „Offensichtlich,“	 erwidert	 Kim,	 „aber	 vielleicht	 sollten	 sie	 es	 mal	
machen,	denn	dann	hätten	sie	die	richtigen	Informationen	bekommen.“		
Sie	 begannen	 also	 ausgesprochen	 früh	 am	 Morgen	 des	 13.11.,	 nach	 Kims	 Zeit	 -	
andere	würden	das	als	Nacht	betrachten,	aber	nach	Mitternacht	-	bei	den	Archivaren	
anzurufen.	 Sie	 begannen,	 beim	 ACIO	 anzurufen,	 um	 Informationen	 darüber	 zu	
erhalten,	 was	 da	 genau	 vor	 sich	 geht.	 Es	 hat	 also	 ein	 bisschen	 gedauert,	 und	 es	
wurde	ihnen	erklärt,	dass	wir	uns	nicht	mehr	im	Dunklen	Zeitalter	befinden,	all	das,	
was	das	UNN	Publikum	schon	 lange	weiß.	Und	sie	erklärten	auch	warum,	und	wer	
Kim	ist,	und	wer	„wir“	sind	und	was	wir	hier	zu	tun	versuchen.		
	
00:42:41	Und	sie	waren,	sagen	wir	mal,	„verwirrt“,	um	es	vorsichtig	auszudrücken.	
Aber	das	passiert	regelmäßig	-	immer,	wenn	jemand	auftaucht	und	sagt:	"Wir	sind	
jetzt	der	Anführer,	alle	sind	gestorben.	Wir	sind	jetzt	der	Anführer."		
Also	riefen	sie	heute	Morgen	Rothschild	an	und	sagten:	"Sagen	Sie	mal,	wussten	Sie	
davon?“	Und	 sie	 sagten:	 "Oh,	nein,	nein,	nein,	wir	werden	es	 in	Ordnung	bringen.	
Geben	Sie	uns	ein	paar	Tage."	Kim	weiß	schon...,	ja.	Und	dann	haben	sie	angefangen,	
Verträge	einzureichen,	um	zu	versuchen,	über	die	Hall	of	Records	ins	dunkle	Zeitalter	
zurückzukehren	und	so	weiter,	und	sie	treffen	dort	immer	noch	auf	Kim!	„Hunderte	
und	 Aberhunderte	 von	 Verträgen	 später	 und	 sie	 alle	 erreichen	 jedes	 einzelne	mal	
immer	noch	(auf	der	anderen	Seite	der	Leitung)	mich.	Jedes	Mal	bin	ich	es	wieder!“			
Es	ist	nicht	irgendeine	außerirdische	Spezies.	Es	ist	nicht	Satan	selbst,	man	erreicht	
Luzifer	nicht	-	man	hat	immer	noch	Kim!	Denn:	alles	hat	sich	verändert!		
	
	
-	 FAST	 SCHON	 KOMISCH,	 WENN	 ES	 NICHT	 SO	 ERNST	 WÄRE:	
	 NACHGERÜCKTES,	 EHEMALS	 MITTLERES	 MANAGEMENT	 VON	 MONARCH	
	 BRINGT	FINANZMINISTERIUM	ZUR	WEISSGLUT	
	
00:43:38	Monarch	 (Militär)	hatte	also	zuvor	bereits	 für	den	Morgen	des	13.11.	ein	
Treffen	mit	dem	Finanzministerium	vereinbart.	Das	war	das	erste	Treffen,	und	dann	
folgte	ein	zweites	Treffen	mit	den	Operativen	kurz	danach,	etwa	eine	Stunde	später.	
Bei	 dem	 Treffen	 im	 Finanzministerium	 baten	 sie	 also	 um	 mehr	 Zeit	 und	 das	
Finanzministerium	 brüllt	 und	 schreit	 herum!	 Wenn	 Kim	 jetzt	 „Finanzministerium“	
sagt,	 dann	 meint	 sie:	 obwohl	 man	 wohl	 sagen	 kann,	 daß	 der	 Kopf	 dieses	
Ministeriums	 in	 den	 USA	 sitzt,	 bezeichnet	 „Finanzministerium“	 das	
Finanzministerium	 eines	 jeden	 Landes	 (weltweit)!	 Sie	 fingen	 an	 zu	 schreien:	 "Wie	
oft	 soll	 man	 uns	 noch	 sagen,	 wir	 sollen	 warten,	 permanent	 gibt	 es	 eine	 neue	
Person?!	Und	jetzt	sagt	uns	dieser	Typ,	dass	wir	warten	sollen,	dann	jener	Typ,	dass	
wir	warten	sollen	-	das	ist	ja	vielleicht	Dein	erster	Tag	im	Job	hier,	aber	unserer	nicht	



	 11	

(wir	haben	hier	nicht	gerade	erst	angefangen!!!).	Wir	haben	diese	Geschichte	schon	
einmal	gehört,	wir	sind	jetzt	langsam	endgültig	fertig	damit!“	Und	dann	fragten	sie:	
"Oh,	könnten	Sie	uns	bitte	bis	heute	Nachmittag	um	vier	Uhr	Zeit	geben,	dann	finden	
wir	eine	Lösung".		
00:44:40	 Aber	 das	 ist	 es	 nicht,	was	 das	 Finanzministerium	 tut.	 Eine	 Stunde	 später	
haben	sie	mit	den	Operativen	telefoniert	und	ihnen	allen	gesagt,	dass	dies	alles	neue	
Informationen	 wären!	 „Wir	 sind	 gerade	 dabei,	 sie	 zu	 sichten.	 Gebt	 uns	 ein	 paar	
Tage.“	Und	sie	haben	ihnen	das	gesagt	-	ob	sie	es	wissen	oder	nicht	–	weil	sie	es	von	
Rothschild	haben!	Der	hat	denen	nämlich	gesagt,	sie	sollen	Rothschild	ein	paar	Tage	
geben.	Niemand	wird	 irgendetwas	 tun,	und	alle	drehen	sich	 im	Kreis	und	kommen	
nicht	weiter,	weil	 sie	einfach	die	Tatsache	nicht	akzeptieren	können,	dass	sie	nicht	
das	Sagen	haben.	Kim	wiederholt:	“Sie	haben	nicht	das	Sagen!“	
	
00:45:13	Heute	war	 (nach	 Kims	 Bericht	 hier	wieder	mal...)	 eine	Menge	Geld	 fällig.	
Das	 ist	 ein	 großer	 Schocker!	 Die	 Regierung	 befindet	 sich	 auf	 dünnem	 Eis,	wie	 das	
UNN	 Publikum	 bereits	 weiß.	 Sie	 sprachen	 davon,	 am	 Wochenende	 ein	
Haushaltsgesetz	 usw.	 zu	 verabschieden.	 Dazu	 ist	 es	 aber	 nie	 gekommen.	 In	 den	
Nachrichten	wird	über	„ihr	Versagen	beim	Regieren“	gesprochen.	Sie	haben	es	nicht	
geschafft	 zu	 regieren,	 und	 es	 wird	 einfach	 nur	 immer	 schlimmer	 und	 schlimmer!	
Aber	was	 sie	wirklich	nicht	 verstehen,	 ist,	 dass	das	alte	Management	am	Ende	 ist:	
„Hören	Sie	auf,	den	Hörer	abzunehmen!“	
	
	
BEFEHLE	ANSTELLE	VON	ANFRAGEN	
	
00:45:49	Wir	 haben	 tatsächlich	 vor,	 einige	 Forderungen	 herauszugeben.	 Das	 wird	
heute	Nachmittag	weltweit	geschehen.	Kim	geht	da	aktuell	nicht	weiter	 ins	Detail.	
Sie	 wird	 auf	 UNN	 am	 kommenden	 Mittwoch	 mehr	 darüber	 berichten.	 Aber	
irgendjemand	 muss	 die	 Verantwortung	 übernehmen	 und	 tatsächlich	 etwas	 tun.	
Man	kann	nicht	 immer	wieder	den	nächsten	Tag,	den	nächsten	Tag,	den	nächsten	
Tag	 nehmen.	 Kim	 hat	 ihnen	 gemeinsam	mit	 ihrem	 Team	behutsam	 Informationen	
gegeben.	Sie	haben	haben	ihnen	behutsam	gesagt,	dass	Sie	von	einer	Klippe	stürzen	
werden.	Wir	haben	versucht,	den	Leuten	zu	sagen,	wohin	sie	kommen,	und	haben	
ihnen	 die	 Möglichkeit	 gegeben,	 die	 ...	 (Wahrheit)	 zu	 akzeptieren	 -	 egal	 wie	 die	
Version	diese	Leute	 lautet	 -	versus	derjenigen,	die	Kim	ihnen	sagt.	 Jetzt	sieht	es	so	
aus,	 formuliert	 Kim:	 „Wir	 werden	 nicht	 länger	 fragen!	Wir	 werden	 fordern,	 denn	
jemand	muss	das	Kommando	übernehmen!“		
	
	
-	 ZENTRALE	STERNEN-AUSRICHTUNG	AM	11.11.2023	
	
00:46:44	 Kim	 fährt	 fort:	 „Wir	 haben	 schon	 auf	 viele	 andere	 Arten	 das	 Kommando	
übernommen.	 Wir	 wissen	 über	 den	 Transfer	 des	 Zeitalters	 Bescheid.	 Wir	 haben	
verschiedene	 Gebiete	 gesäubert,	 Null-Zonen,	 gemeinsame	 Zonen	 und	 all	 das.	Wir	
haben	 auch	 die	 Ausrichtung	 der	 Sterne	 am	 11.	 (November)	 genutzt.“	 Von	 der	
berichtet	 Kim	 weiter:	 Sie	 hat	 sie	 genutzt,	 um	 uns	 bei	 den	 Aufräumarbeiten	 zu	
unterstützen.		
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Die	Ausrichtung	 am	11.	war	 also	 etwas,	 das	 in	 unserer	 Zeit	 seit	 etwa	 3	Milliarden	
Jahren	nicht	mehr	stattgefunden	hat.	Das	letzte	Mal,	dass	sie	noch	davor	eintrat,	war	
zu	 Beginn	 der	 gesamten	 Schöpfung.	 Kim	 erklärt	 nun,	 warum	 und	 wie	 das	
funktioniert	 hat.	 „Es	 war	 ein	 wirklich	 harter	 Tag,	 Leute!	 Ich	 lüge	 hier	 nicht!“	
kommentiert	Kim.	Diese	Leute	wären	verrückt	gewesen	an	diesem	Wochenende.		
	
00:47:45	 Was	 zu	 Beginn	 der	 Schöpfung	 passierte,	 war,	 dass	 sich	 die	 Ur-Quelle,	
wenn	man	so	will,	beinahe	in	zwei	Teile	gespalten	hat:	für	die	Erschaffung	der	Anti-
Quelle	 und	 die	 Erschaffung	 der	 (Licht-)	 Quelle.	 Zu	 dieser	 Zeit,	 am	 Anfang	 der	
Schöpfung,	gab	es	eine	direkte	Ausrichtung	zwischen	dem,	was	man	als	Anti-Quelle	
bezeichnen	würde,	 oder	 als	 „Quelle	 aller	 Dunkelheit“,	 und	 der	 Ur-Quelle,	 unserer	
Sonne	und	der	Erde,	die	dann	schließlich	die	Schöpfung	des	Planeten	Erde,	wie	wir	
ihn	kennen,	in	Gang	setzte.	Im	Moment	ist	sie	ramponiert	und	zerrissen,	aber	es	geht	
jetzt	um	ihre	ursprüngliche	Schöpfung.		
Die	 Ausrichtung	 ereignete	 sich	 also	 zu	 Beginn	 des	 dunklen	 Zeitalters	 erneut.	
Ursprünglich	 war	 es	 also	 ein	 neutrales	 Zeitalter,	 in	 dem	 es	 eine	 gemeinsame,	 co-
kreative	Schöpfung	unter	Nutzung	von	dunkler	und	heller	Materie	gab,	so	wie	es	in	
einem	neutralen	Zeitalter	geschieht.	Dann,	als	es	das	 letzte	Mal	vor	drei	Milliarden	
Jahren	 geschah,	 geschah	 die	 Angleichung	 erneut	 und	 dann	 die	 Dunkle	 Quelle	 die	
Quelle	verfinsterte.	So	begannen	wir	also	die	Herrschaft	 im	dunklen	Zeitalter!	Man	
sieht,	wer	an	der	Spitze	ist.	Es	ist	genau	wie	bei	diesem	Handspielchen,	das	man	als	
Kind	immer	gespielt	hat...		
Und	was	dieses	Mal	geschah,	 ist:	während	 der	 Angleichung	 hat	 die	Ur-Quelle	 die	
Anti-Ur-Quelle	sozusagen	aufgelöst.	Das	ist	dann	schließlich	etwa	24	Stunden	später	
hier	auf	der	Erde	durchgesickert,	was	dann	die	Schöpfung	unter	dem	neuen	Zeitalter	
auslöste	 -	 also	dann	begann	 sich	die	 gesamte	 Computer-Codierung	 zu	 verändern,	
was	dann	damit	begann,	den	Stoff	der	Realität	selbst	zu	verändern.		
Ergibt	 das	 einen	 Sinn?	 Ja!	Wir	 sind	 bereits	 in	 das	 Lichtzeitalter	 eingetreten.	 Ja,	 all	
diese	Dinge	haben	stattgefunden.	Aber	es	hat	
sich	 immer	 mehr	 auf	 eine	 direkte	
Ausrichtung	 zubewegt,	 basierend	 auf	 dem	
Quantensprung	(à	13-SEP-23	UNN	2023-09-
13	 Deutsche	 Erzählung	 Soziale	 Medien	 und	
Universum_-SQUEEZED	 S.38	 –	 aber	 die	
gesamte	Datei	ist	wichtig	zur	Erläuterung	des	
Prozesses	im	Kontext	von	Bewußtsein	und	der	
Rolle	 von	Sozialen	Medien),	 der	 vor	ein	paar	
Monaten	stattgefunden	hat.	Aber	jetzt	ist	die	
Veränderung	 auf	 der	 höchsten	 Ebene	
abgeschlossen.	Deshalb	wird	 sie	beginnen,	 sich	auf	das	
gesamte	 Multiversum	 hinab	 zu	 senken	 („trickeling	
down“	=	herab	rieseln).		
00:49:59	 Das	 ist	 eines	 der	 Zeichen,	 die	 Monarch	 am	
Wochenende	 zu	 bemerken	 begann	 weil	 sie	 erwartet	
hatten,	daß	das	Gegenteil	geschieht.	Sie	wussten	von	der	
Ausrichtung.	 Sie	 wussten,	 dass	 dies	 passieren	 würde.	
Aber	Kim	meint,	dass	wir	 im	besten	Fall	 in	das	neutrale	
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Zeitalter	übergegangen	wären,	in	dem	wir	quasi	„gleichberechtigt“	gewesen	wären,		
was	ursprünglich	so	geplant	war.		
	
Ist	 es	 das,	 was	 deren	 Bücher	 oder	 ihre	 Indikatoren	 aussagen?	 Kim	 hat	 an	 diesem	
Punkt	keine	Ahnung	mehr,	denn	sie	rennt	rum	und	schüttelt	die	meiste	Zeit	nur	noch	
den	Kopf,	wenn	es	um	diese	Leute	geht	-	weil	sie	sich	wirklich	nicht	mehr	sicher	ist,	
was	die	da	überhaupt	machen.		
	
	
BESUCH	IN	DURANGO:	SPIONAGEVERSUCH	FEHLGESCHLAGEN	
	
Kim	 weiß,	 dass	 sie	 an	 diesem	 Wochenende	 (nach	 Durango,	 wo	 Kim	 wohnt)	
zurückgekehrt	 sind.	 Monarch	 Military	 hat	 einen	 F-35-Jet	 genommen	 und	 einen	
netten	Vorbeiflug	über	Durango	gemacht.	Kim	bedankt	
sich	vielmals	bei	diesen	Leuten.	Bei	der	Höhe,	in	der	sie	
geflogen	kamen	 ist	es	 so,	daß	alle	Fenster	 rappeln.	Es	
war	sehr	niedrig!	
00:50:56	Sie	fuhren	zurück	nach	Cortez,	das	etwa	eine	
Stunde	 von	 Kims	 Wohnort	 entfernt	 ist.	 Sie	 haben	
versucht,	eine	Maschine	einzusetzen.	Sie	brachten	vor	
einiger	 Zeit	 eine	 Art	 Spionagegerät	 nach	 dem	 Format	
von	 Projekt	 Looking	 Glas	 dorthin,	 nachdem	 die	
meisten	 Verbindungen	 zu	 Cheyenne	 gekappt	 worden	
waren,	das	ist	also	schon	Monate	her,	und	versuchten,	
es	an	diesem	Wochenende	zum	Laufen	zu	bringen.	Sie	
waren	sehr	 frustriert,	weil	 sie	nicht	wirklich	verstehen	
konnten,	 was	 da	 los	 war	 und	 warum	 es	 nicht	 mehr	
funktionierte!		
Kim	 weiß	 nicht,	 warum	 in	 diesen	 Reihen	 	 nicht	 alle	
miteinander	reden.	Da	hat	sie	keine	Ahnung.	Es	ist,	als	
ob	 sie	 versuchen,	 Dinge	 vor	 ihren	 rangniedrigeren	
Offizieren	 zu	 verbergen.	 Und	 das	 passiert	 immer	
wieder!	 Jedes	 Mal,	 wenn	 Kim	 und	 ihr	 Team	 bei	 der	
nächsten	 rangniederen	Gruppe	 von	 Leuten	 landet,	 die	
jetzt	 denken,	 dass	 sie	 ganz	 oben	 sind,	 findet	 dieser	
ganze	 unglückliche	 Lernprozess	 statt,	 bei	 dem	 sie	
versuchen	 müssen,	 herauszufinden,	 was	 passiert	 und	
was	nicht	passiert.		
	
00:51:56	 Kennen	 sie	 eigentlich	 die	 wahre	 Geschichte	
hinter	 der	 Ausrichtung	 an	 diesem	 Wochenende?	 Kim	
glaubt	es	nicht,	weiß	es	aber	auch	nicht.	Aber	das	UNN	
Publikum	weiß	es	jetzt!	Das	ist	also	eine	positive	Sache	
für	 uns.	 Es	 hat	 Kim	 und	 ihrem	 Team	 auf	 jeden	 Fall	
geholfen,	eine	Menge	Dinge	zu	bereinigen	und	hat	 ihr	
eine	 Menge	 Zeit	 erspart,	 denn	 es	 gibt	 Hunderte	 von	
Programmen	 für	 verschiedene	 Bewusstseine	 und	 alle	

Projekt	 Looking	 Glas	 ist	 auf	
englisch	 beschrieben	 von	 Bob	
Lazar	 à	 YouTube:	 “BOB	
LAZAR	 TALKS	 PROJECT	
LOOKING	 GLASS!	 Revolution	
Radio	 @freedomslips.com	
Thursdays	 at	 6pm	 Eastern“	
unter:	
https://www.youtube.com/wa
tch?v=0007vrxL4R8&t=19s	
bzw.	von	Peter	Moon/Preston	
B.	 Nichols	 beschrieben	 im	
Buch	 „The	 Montauk	 Project	
Experiments	 In	 Time“,	
kostenlos	 im	 Internet-Archiv:	
https://archive.org/details/the
-montauk-project-
experiments-in-time.	Es	 ist	das	
erste	 Buch	 einer	 Reihe,	 die	
Zeitreiseexperimente	 auf	 der	
Montauk	Air	Force	Base	an	der	
Ostspitze	 von	 Long	 Island	 im	
Rahmen	 des	 Montauk	 Project	
detailliert	beschreibt.		
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möglichen	verschiedenen	Dinge,	die	während	des	dunklen	Zeitalters	existierten.	Und	
Kim	hat	rumgepickt	und	gestochert	und	gezerrt	und	ist	Zeugs	 losgeworden.	Und	es	
dauert	eben!	Man	kann	nur	 so	viel	 an	einem	Tag	machen	 -	und	es	 sind	Milliarden	
von	Jahren	vergangen!	Also,	drängeln	ist	hier	nicht	angesagt.	
	
	
STAND	DER	DINGE:	U.S.	FINANZMINISTERIUM	MIT	DER	HAND	AN	DER	REISSLEINE			
	
00:52:42	Was	den	heutigen	Stand	der	Dinge	angeht,	so	sind	sie	sozusagen	auf	dem	
neuesten	 Stand.	 Sie	 sind	 immer	 noch	 dabei,	 mehr	 und	 mehr	 Informationen	 zu	
sammeln.	Das	Finanzministerium	hat	um	die	Mittagszeit	(Eastern	Standard	Time)	mit	
einer	 Sitzung	 begonnen.	 Zum	 Zeitpunkt	 dieser	 Aufzeichnung	 sind	 sie	 also	
zusammengekommen	 und	 sagen:	 "Wir	 können	 nicht	 länger	 warten."	 Sie	 sind	 die	
Verzögerungen	leid.	Sie	haben	es	satt,	 immer	wieder	an	der	Nase	herumgeführt	zu	
werden.	Sie	sind	es	leid,	dauernd	den	nächsten	Tag,	der	auf	Y	endet,	angepriesen	zu	
bekommen,	während	aber	die	Rechnung	fällig	ist!	Sie	können	nicht	mehr	warten.		
	
	
-	 SCHATZANWEISUNGSVERKAUF	FEHLGESCHLAGEN	
	
00:53:17	 Das	 Finanzministerium	 hat	 letzte	Woche	 tatsächlich	 versucht,	mit	 einem	
Verkauf	 von	 Schatzanweisungen	 etwas	 Geld	 aufzutreiben,	 höchstwahrscheinlich	
offline,	 und	 es	 gab	 fast	 keine	 Beteiligung!	 Kim	 glaubt,	 Goldman	 Sachs	 hat	 ein	
bisschen	was	 gekauft,	 nur	 um	 zu	 zeigen:	 "Wir	 sind	 immer	 noch	 bei	 euch,	 Leute!",	
aber	 es	 sind	 keine	Milliarden	 von	Dollar,	 und	 es	 ist	 sicherlich	 nicht	 genug,	 um	die	
fälligen	Rechnungen	zu	bezahlen.		
	
	
-	 MASSIVE	KRIEGSKOSTEN	IM	NAHEN	OSTEN	
	
Man	muss	 sich	 auch	 ansehen,	 wie	Monarch	Military	 und	 Rothschild	 die	 enormen	
Rechnungen	 im	Nahen	Osten	 bis	 jetzt	 erstellt	 haben.	 Das	 geht	 nun	 schon	 seit	 ein	
paar	Wochen	so.	Jeder	einzelne	Tag,	der	vergeht,	kostet	irgendwo	zwischen	30	und	
50	 Millionen	 Dollar.	 Und	 das	 gilt	 nicht	 nur	 für	 das	 US-Militär,	 sondern	 für	 alle	
Beteiligten.	Jeder	Tag,	an	dem	dort	Krieg	geführt	wird,	kostet	also	so	viel	Geld.	Darin	
sind	 die	 Kosten	 für	 Waffen	 und	 Ausgaben	 nicht	 enthalten.	 Diese	 wurden	 bereits	
genannt.		
	
	
-	 MOODY	 STUFT	 U.S.	 BONITÄT	 NEGATIV	 EIN:	 ABSICHTSVOLLE	
	 UNRUHESTIFTUNG	ALS	TEIL	DES	WIRTSCHAFTSKRIEGS		
	
Nach	dem	Scheitern	des	Finanzministeriums	beim	Verkauf	von	Staatsanleihen	stufte	
Moody's	am	Freitag	die	Bonität	der	US-Regierung	auf	ein	negatives	Rating	herab.		
00:54:39	Das	ist	eine	Warnung,	das	ist	ein	"Nicht	kaufen".	Jetzt	werden	sie	die	also	
nie	 mehr	 verkaufen	 können.	 Und	 das	 steht	 Kims	 Meinung	 nach	 in	 direktem	
Zusammenhang	mit	 dem	Plan	 von	 Rothschild	 und	 der	 chinesischen	 Regierung,	 die	
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Vereinigten	Staaten	zu	zerstören	und	die	Macht	an	China	zu	übertragen.		
Nun	haben	wir	diese	Machtübertragungen	seit	den	Tagen	von	Julius	Cäsar	gemacht.	
Alle	70	bis	80	Jahre	gibt	es	einen	Machtwechsel	in	der	Welt,	denn	man	kann	nur	so	
lange	das	Zentrum	der	Dunkelheit	und	Diktator	in	Tyrannei	sein,	bis	die	Menschen	es	
nicht	mehr	akzeptieren.	Und	das	wissen	 sie	auch.	Also	werden	sie	die	 "Bösen	 sind	
raus	und	die	Guten	sind	drin"	einführen	–	(die	Idee	dahinter	ist	dann,	daß)	Menschen	
werden	 weitere	 70	 bis	 80	 Jahre	 brauchen,	 um	 herauszufinden,	 dass	 sie	 genauso	
wenig	nett	sind	wie	die	anderen,	aber	es	geht	nur	um	die	rechte	oder	die	linke	Hand,	
welche	willst	 du?	Wollt	 ihr	 an	 der	 rechten	 Hand	 Satans	 sitzen	 oder	 an	 der	 linken	
Hand	Satans?		
00:55:57	Und	 das	 geht	 hier	 nicht	 gegen	 das	 chinesische	Volk	 oder	 die	 chinesische	
Regierung,	es	geht	nur	um	die	Rotation	und	darum,	wer	zu	dieser	Zeit	 in	China	das	
Sagen	hat.	
	
	
-	 MONARCH	RENNT	UNBEIRRT	IN	DIE	ALTE	RICHTUNG	
	
Da	das	Monarch-Militär	seine	Rolle	in	diesem	Spiel	spielt,	ob	es	das	Spiel	nun	kennt	
oder	 nicht,	 versucht	 es	 jetzt	 buchstäblich,	 die	 Vereinigten	 Staaten	 zu	 zerstören.	
Haben	die	Leute	von	der	Regierung	das	schon	herausgefunden?	Kim	weiß	es	nicht.	
Haben	 es	 die	 Agenten	 begriffen?	 Ja!	 Sie	 sind	 völlig	 frustriert.	 Sie	 haben	 dem	
Monarch-Militär	einen	Knopf	ans	Ohr	geredet.	Sie	haben	über	uns	gesprochen.	Sie	
sprachen	über	unsere	Finanzierung	und	dass	sie	schon	längst	hätten	bezahlt	werden	
können.	
	
00:56:41	Aber	denken	Sie	daran,	dass	dies	das	Land	der	kleinen	Leute	in	„Reih	und	
Glied“	ist,	und	Monarch	denkt,	dass	sie	das	Sagen	haben.	Sie	haben	verkündet,	dass	
sie	 das	 Sagen	 haben,	 und	 deshalb	 glaubt	 jeder	 aus	 irgendeinem	 gottverlassenen	
Grund,	dass	sie	das	Sagen	auch	haben.	Warum	das	so	ist?	Kim	weiß	es	nicht.	Gibt	es	
nicht	irgendwo	so	etwas	wie	ein	Handbuch,	vielleicht	mal	ein	Diagramm,	das	besagt:	
"Das	bedeutet	es,	das	Sagen	zu	haben:	Wenn	du	die	Verantwortung	für	den	Planeten	
hast,	hast	du	(auch	als	notwendige	Bedingung)	die	finanzielle	Kontrolle."		
	
	
ARCHVARE	BEMÜHT,	MILITÄRS	ZU	INFORMIEREN	–	ES	DREHT	SICH	WEITER	ALLES	
IM	KREIS	
	
00:57:07	Nun	hat	Kim	vielleicht	nicht	die	Art	von	Militär	in	Form	von	Leuten,	die	in	
antiquierter	Ausrüstung	herumfliegen,	aber	sie	hat	ihr	eigenes	Militär!	„Und	unseres	
kann	zu	jedem	beliebigen	Zeitpunkt	das	eure	ausschalten“,	sagt	Kim	unterbricht	sich	
kurz,	 um	 über	militärische	 Kontrolle	 zu	 sprechen:	 „Wir	 haben	 Ihnen	 letzte	Woche	
erzählt,	 was	 die	 Archivare	 den	Militärs	 gesagt	 haben	 -	 sie	 hatten	 sechs	 Tage	 Zeit,	
diese	Aufgabe	zu	erfüllen.	Mit	anderen	Worten,	sie	haben	sechs	Tage	Zeit,	um	allen	
befehlshabenden	Offizieren	alles	mitzuteilen,	was	geschehen	ist,	was	uns	zum	15.11.	
führt:	 denn	 am	 15.	 wird	 es	 eine	 enorme	 Veränderung	 geben.	 Und	 ich	 werde	 es	
dabei	belassen,	denn	ich	helfe	meinem	Feind	nicht.“		
00:57:53	 Es	 wird	 also	 eine	 weitere	 große	 Verschiebung	 am	 15.	 geben.	 Und	 sie	
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rennen	 herum,	 diejenigen,	 die,	 sagen	wir	mal,	 einen	 gesunden	Menschenverstand	
haben	 und	 es	 wert	 waren,	 mit	 den	 Archivaren	 zu	 reden.	 Sie	 sind	 das	 ganze	
Wochenende	über,	Donnerstag,	Freitag,	Samstag	und	Sonntag,	herumgelaufen	und	
haben	 versucht,	 mit	 allen	 kommandierenden	 Offizieren	 zu	 sprechen,	 um	 sie	 zur	
Vernunft	 zu	bringen,	bevor	sie	auf	diesem	Planeten	nicht	mehr	gebraucht	werden.	
Und	die	Uhr	tickt!	Wir	sind	jetzt	48	Stunden	davon	entfernt.	Also	noch	einmal,	jeder	
hat	sich	die	Zeit	genommen,	mit	Monarch	zu	sprechen!	Was	berichten	die	jetzt	den	
anderen	 Militärs?	 Nein	 -	 natürlich	 nichts!	 Sie	 sagen	 es	 niemandem.	 Sie	 machen	
weiter	wie	bisher.	Und	warum?	Weil	ein	paar	verrückte	alte	Briten	ihnen	das	gesagt	
haben.		
Und	alles	wird	sich	immer	weiter	im	Kreis	herum	drehen	und	im	Kreis	drehen	-	und	
am	 Freitag	 werden	 alle	 wütend	 sein!	 Diejenigen,	 die	 noch	 auf	 dieser	 Erde	 leben,	
werden	sehr	wütend	sein,	weil	 sie	wieder	nicht	bezahlt	wurden,	und	dann	werden	
wir	das	 immer	und	 immer	wieder	 tun,	bis	 jemand	das	Kommando	übernimmt	und	
tatsächlich	das	tut,	was	er	gesagt	hat,	dass	er	es	tun	würde.		
	
	
KIM	ÜBERNIMMT,	DURCHTRENNT	DEN	KREIS:		
VERANTWORTLICHES	HANDELN	EINGELEITET	
	
-	 BEZAHLTE	SCHAUSPIELER	IN	NACHRICHTEN	ZUKÜNFTIG	MIT	SKRIPTEN	VON	
	 KIM		
	
00:59:13	Kim	 sagt:	 „An	diesem	Punkt	werde	 ich	 also	nicht	mehr	um	Erlaubnis	 von	
den	 Regierungen	 dieser	Welt	 bitten.	 Ich	werde	 irgendwann	 einmal	 um	Vergebung	
bitten.	Und	 das	Gleiche	 gilt	 für	 die	 Agenten	 und	 für	 alle	 anderen	 auch.	 Ich	werde	
mich	nicht	mehr	 im	Kreis	drehen	und	 ich	werde	auch	nicht	mehr	 zusehen,	wie	 Ihr	
Euch	im	Kreis	dreht.	Wir	haben	einen	Planeten	zu	leiten.	Wir	haben	acht	Milliarden	
Menschen,	die	glauben,	dass	Sie	etwas	Besonderes	 sind.	Und	deshalb	werden	wir	
Euch	benutzen,	um	die	Welt	zu	verändern!	Ihr	seid	bezahlte	Schauspieler.	Lasst	uns	
nicht	vergessen,	wer	ihr	eigentlich	seid.	Wenn	Ihr	im	Fernsehen	auftretet	und	redet,	
dann	seid	ihr	genau	das!	Ihr	werdet	also	ins	Fernsehen	gehen	und	genau	das	sagen,	
was	wir	von	euch	hören	wollen,	um	euch	am	Leben	zu	erhalten,	denn	im	Moment	
habt	ihr	einen	Haufen	sehr	wütender	Operative,	die	kein	Geld	bekommen	haben.“		
	
	
JORDANIEN	 ALIAS	 ROTHSCHILD	 SOLL	 UNTER	 FALSCHEN	 ANKÜNDIGUNGEN	 VON	
US-HILFSZAHLUNGEN	 FLÜCHTLINGE	 AUFNEHMEN	 UND	 AN	 DIEVERSE	 PARTEIEN	
KRIEGSZAHLUNGEN	TÄTIGEN	
	
01:00:03	Apropos	unbezahlt:	Auch	im	Nahen	Osten	laufen	Leute	im	Kreis	herum.	Die	
jordanische	 Königsfamilie	 gehört	 zu	 Rothschild.	 Alle	 haben	 ihre	 Waffen	 nach	
Jordanien	 gebracht,	 weil	 Jordanien	 zahlen	 sollte.	 In	 der	 Zwischenzeit	 wurde	 der	
jordanischen	 Königsfamilie	 hinter	 den	 Kulissen,	 was	 nicht	 in	 den	 Nachrichten	 zu	
sehen	 ist,	 mitgeteilt,	 dass	 sie	 alle	 Flüchtlinge	 aus	 dem	 Gazastreifen	 aufnehmen	
müssen,	oder	sie	werden	ihr	US-Hilfspaket	nicht	bekommen.		
Nach	allem,	was	Kim	gerade	vorgetragen	hat,	glaubt	Sunny	da,	dass	es	im	Moment	
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so	 etwas	wie	 ein	 ausländisches	US-Hilfspaket	 gibt?	Nein,	 das	 glaubt	 sie	 nicht.	Und	
Kim	 weiß	 auch,	 dass	 die	 Israelis	 vorhatten,	 sich	 von	 der	 königlichen	 Familie	
Jordaniens	bezahlen	zu	lassen.		
Und	 in	 der	 Zwischenzeit	 denkt	 Jordanien,	 dass	 sie	 von	 den	 USA	 bezahlt	 werden,	
damit	sie	alle	anderen	bezahlen	können,	und	wo	kommen	wir	hier	hin?	Keiner	wird	
Geld	bekommen.	Nö.	Und	die	Operative	haben	kein	Geld	bekommen	-	niemand	wird	
Geld	bekommen.	Und	niemand	wird	am	Freitag	Geld	bekommen.	Und	niemand	wird	
an	irgendeinem	anderen	Tag,	der	mit	"y"	endet,	Geld	für	den	Krieg	bekommen!	Und	
denken	Sie	daran,	30	bis	50	Millionen	Dollar	pro	Tag	mal	wie	viele	Tage	jetzt?	Das	ist	
eine	Rechnung!	Das	ist	eine	große	Rechnung.	Nicht	eingerechnet	all	die	Waffen,	die	
"auf	dem	Weg"	sind	und	alles	andere,	was	dort	drüben	vor	sich	geht.	
	
	
WO	 WIR	 STEHEN	 IN	 DEN	 5	 SEKTOREN	 DER	 WELTHERRSCHAFT:	 FINANZEN,	
GEHEIMDIENST,	MILITÄR,	POLITIK,	MEDIEN	
	
-	 FINANZIELLE	KONTROLLE	BERUHT	AUF	REINEM	BETRUG:	
	 MONARCH	STELLT	NEUE	LEUTE	EIN	-	BIETET	TITEL	ANSTELLE	VON	GELD		
	
01:01:33	 Kim	 fällt	 zum	 Thema	 noch	 ein,	 daß	Monarch	Military	 in	 den	 letzten	 ein,	
zwei	Monaten	auch	neue	Mitarbeiter	eingestellt	hat!	Ja,	das	haben	sie.	Sie	haben	mit	
vielen	Dingen	geworben,	aber	nicht	mit	Geld.	Versprechungen?	Versprechungen	sind	
eine	 Sache.	 Eine	 andere	 Sache	 sind	 die	 Titel,	 die	 sie	 verteilen!	 „Du	 bist	 jetzt	 der	
Gebieter“	("Lord").	Du	wurdest	zum	"Herren	des	Krieges"	ernannt.	Du	wurdest	zum	
"Lord	 der	 Kanalisation"	 ernannt.	 Du	 bist	 der	 "Herr	 der	 Finanzen"	 -	 Das	 hast	 du’s!	
Bitteschön.	Sunny	glaubt	ja	nicht	so	recht,	dass	man	Rechnungen	mit	Titeln	bezahlen	
kann.	 Kim	 glaubt	 auch	 nicht,	 dass	 das	 funktioniert,	 aber	 wenn	 das	 Ego	 nur	 groß	
genug	 ist,	 gefällt	 es	 einem.	 Aber	 die	 wissen	 ja,	 dass	 „es“	 passiert	 -	 weil	 die	
Rothschild-Familie	einem	gesagt	hat,	dass	es	passieren	wird!	...isklar...	
	
	
	 -	 DIE	PRAKTISCHE	ÜBERPRÜFUNG	DER	GELDER	VON	ROTHSCHILD		
	 	 WÜRDE	MONARCH	ERNÜCHTERN!	
	
01:02:24	 Alle	 diese	 Operative	 haben	 unterschiedliche	 Fähigkeiten,	 wie	 jedermann	
weiß.	 Hat	 sich	 aber	 irgendjemand	 die	 Zeit	 genommen,	 das	 derzeit	 im	
Computersystem	gespeicherte	Nettovermögen	der	Familie	Rothschild	tatsächlich	zu	
berechnen,	 anstatt	 einfach	 jedes	Wort	 zu	 glauben,	 das	 sie	 sagen?	Wie	 ist	 es	 mit	
Monarch	 Military?	 Kim	 fragt	 explizit	 nach:	 “Haben	 Sie	 das	 Nettovermögen	 der	
Rothschilds	mal	berechnet?	Haben	Sie	irgendwelche	Konten	im	Omega-System	oder	
irgendetwas,	 was	 da	 so	 rumfliegt,	 z.B.	 in	 einem	 geschlossenen	 Kreislauf	 nach	
gesehen,	und	etwas	gefunden,	das	darauf	hindeutet,	dass	es	ein	Off-Ledger-System	
gibt,	 aus	 dem	 Geld	 strömen	wird?	Oder	 behaupten	 sie	 nur,	 dass	 sie	 ein	 System	
besitzen	-	das	sie	gar	nicht	haben?“	
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	 -	 DURCH	DIE	AUSGABE	VON	UNGEDECKTE	SCHECKS	MACHT	SICH	DAS	
	 	 FINANZMINISTERIUM	ZUM	WERKZEUG	DER	ZERSTÖRUNG	DER	USA		
	
01:03:02	Behaupten	sie,	dass	sie	das	Repositorium	kontrollieren?	Aber	die	Operative	
wissen	es	besser!	Sie	wissen,	dass	es	Kim	ist.	Sie	wissen,	dass	Kim	es	gebaut	hat.	Sie	
hören	Kim	tatsächlich	zu,	wenn	sie	in	ihrem	Haus	sitzt.	Sie	weiß	also,	dass	sie	wissen,	
dass	sie	diejenige	ist,	die	es	tatsächlich	gebaut	und	eingeführt	hat,	und	sie	sind	auch	
Zuhörer	 von	 UNN.	 Also!!	 Aber	 macht	 sich	 jemand	 die	 Mühe,	 außerhalb	 des	
Repositoriums	 nachzuschauen?	Was	 für	 Geld	 hat	 Rothschild	 heutzutage?	Was	 für	
Geld	 haben	 die	 chinesischen	 Ältesten	 heutzutage?	 Hat	 jemand	 die	 wirtschaftliche	
Lage	 des	 gesamten	 Landes	 China	 überprüft?	 Hat	 sich	 jemand	 die	Mühe	 gemacht,	
nachzuschauen,	 ob	 Khamenei	 noch	 Zugang	 zu	 irgendetwas	 im	 Iran	 hat?	 Hat	 der	
Grüne	Drache	Zugang?	Hat	sich	jemand	die	Mühe	gemacht,	nachzuschauen?	Was	ist	
mit	 den	 Deutschen	 und	 dem	 Lila	 Drachen?!	 Hat	 sich	 irgendjemand	mal	 die	Mühe	
gemacht,	nachzuschauen?	Oder	drehen	Sie	 sich	einfach	 immer	 im	Kreis?	Nun,	Kim	
sagt	 allen	 gleich:	 Das	 ist	 eine	 ganze	Menge	 heißer	 Luft,	 denn	wenn	man	 anfängt,	
durch	das	Finanzsystem	zu	blicken	-	wozu	man	jetzt	 in	der	Lage	sind,	da	man	das	
Key	 Integrated	Monetary	 System	 einsehen	 und	 nutzen	 kann:	 bekannt	 als	 KIMS!	
Falls	 also	 jemand	 noch	 wissen	 möchte,	 wer	 es	 tatsächlich	 gebaut	 hat:	 Es	 läuft	
tatsächlich	unter	Kims	Namen.	„Schauen	Sie	einfach	nach,“	sagt	Kim.	Wenn	wir	zur	
Bank	 gehen	und	 versuchen,	 einen	Kredit	 für	 etwas	 zu	beantragen,	wird	man	dann	
nicht	 nach	 seinen	W-2-Formularen	oder	 seinen	 Steuererklärungen	 gefragt?	Oder?!	
Und	dann	wird	überprüft,	ob	man	dieses	Geld	 tatsächlich	verdient.	Man	ruft	 Ihren	
Arbeitgeber	an,	sie	erledigen	alles.	Warum	macht	das	niemand?	
	
01:04:43	Und	wie	viel	„Ruf	auf	der	Straße“	hat	der	Name	Rothschild	aktuell?	Oder	de	
Beers	 oder	 Soros	 oder	 irgendjemand?	 „Und	 ist	 es	 nicht	 lustig,	 liebe	 Leute	 vom	
Finanzministerium,“	 fragt	Kim,	„dass	niemand	gekauft	hat?	Soros	hat	einen	großen	
Hedgefonds,	 Sie	 haben	 Berkshire	 Hathaway	 ...	 Sie	 haben	 alle	 diese	 Hedgefonds.	
Warum	hat	 letzte	Woche	niemand	die	Vereinigten	 Staaten	 unterstützt?	 Ich	werde	
Ihnen	 sagen,	 warum!	 Denn	 Euer	 Rothschild-Volk	 und	 die	 Leute	 der	 Chinesischen	
Ältesten	und	all	die	anderen	Leute,	für	die	diese	Leute	Wasserträger	sind,	planen,	Sie	
(die	USA)	in	Grund	und	Boden	zu	stampfen	-	mit	Hilfe	des	US-Militärs,	mit	Hilfe	des	
Finanzministeriums!	Wie	geht	das?	Alles,	was	sie	tun	müssen,	 ist,	 Ihnen	etwas	zu	
versprechen,	 und	 Sie	 laufen	 dann	 herum	 und	 stellen	 Schecks	 aus,	 die	 Sie	 nicht	
einlösen	 können!	 Das	 Außenministerium	 eingeschlossen!	 Diese	 Regierung	wurde	
speziell	 hierher	 geschickt,	 um	 das	 Land	 bis	 auf	 die	 Grundmauern	
niederzubrennen.“	
	
01:05:47	 Nicht	 Sunny	 und	 nicht	 die	 UNN-Zuhörer,	 aber	 Kim	 spricht	 (hier	 die	 U.S.	
Bevölkerung)	an:	„Diese	verrückten	Leute	können	an	nichts	anderes	denken,	als	die	
Frage,	 ob	 sie	 im	 Jahr	 2024	einen	 „Orangenen	Mann“	 (Trump)	bekommen	können!	
Bis	 2024	 haben	 Sie	 noch	 nicht	 einmal	 eine	 Regierung,	 und	 Ihr	 Feind	 brennt	 Sie	
nieder.	Weißt	du	was?	Wenn	Sie	diese	Geschichte	glauben	-	und	genau	wissen,	von	
wem	 ich	 spreche	 -	 dann	 glauben	 Sie	 es,	 aber	 Sie	 werden	 nicht	 einmal	 ein	 Land	
haben.	 Du	 wirst	 lernen,	 Chinesisch	 zu	 sprechen.	 Das	 ist	 es,	 was	 Sie	 tun	 werden.	
Fangen	 Sie	besser	 schon	mal	 an,	 „Rosetta	 Stone“-Kurse	 (Sprachschule)	 zu	nehmen	



	 19	

oder	 wer	 auch	 immer	 diese	 Kurse	 anbietet,	 denn	 Sie	 werden	 in	 Schwierigkeiten	
geraten!“		
	
	
-	 DIE	ZEIT	DER	FRAGEN	IST	VORBEI	
	
01:06:26	Es	muss	also	 tatsächlich	 jemand	aufstehen.	Und	 jemand	muss	 tatsächlich	
anfangen,	Forderungen	zu	stellen.	Nicht	mehr	fragen.	Wir	können	nicht	mehr	fragen.	
Die	 Zeit	 des	 Fragens	 ist	 vorbei,	 denn	 wenn	 wir	 es	 in	 den	 nächsten	 Tagen	 nicht	
schaffen,	 könnt	 ihr	 ihnen	 einfach	 einen	 Abschiedskuss	 geben.	Wir	 haben	 etwa	 10	
Tage	 Zeit,	 um	es	umzusetzen.	 „Und	 ich	 schwöre,“	 so	Kim:	 „Sollte	 nur	 ein	 Penny	 -	
nicht	einfach	nur	die	Vereinigten	Staaten	betreffend	 -	 also	ein	Pfund,	ein	Penny,	
ein	 Peso,	 einer	 in	 welcher	 Währung	 auch	 immer,	 ein	 Rubel	 an	 diese	 Familien	
gehen,	 dann	 verspreche	 ich	 Ihnen,	 ich	 werde	 alles	 zurückziehen	 und	 den	
Telefonhörer	nie	mehr	abheben	-	nie	wieder	telefonieren!“	
	
	
-	 PROBLEM	MILITÄR:		
	 KIM	 VERWEIST	 AUF	 DEN	 SACHVERHALT,	 DASS	 SIE	 ÜBER	 DIE	 CODES	 FÜR	
	 NUKLEARWAFFEN	ZUR	VERWENDUNG	IN	JEDEM	LAND	DER	ERDE	VERFÜGT	
	
01:07:12	Und	Kim	ist	in	diesem	Moment	deren	einzige	Überlebenschance!	Also,	Kim	
&Team	 werden	 die	 Verantwortung	 übernehmen.	 Zurück	 zu	 den	 Dingen,	 die	 wir	
bereits	haben:	Militärische	Kontrolle!	Okay,	wir	können	jederzeit	in	jedem	Land	und	
überall	 Atomwaffen	 einsetzen.	 Kim	 braucht	 keinen	 „Fußball“	 (...der	 steigt;	
Anspielung	auf	Themen	der	Gegenseite:	vgl.	2023-11-03	Kims	Weltlagebericht	D	-	2	
Münzen,	 S.9).	 Sie	 braucht	 keinen	 Präsidenten.	 Sie	 braucht	 niemanden,	 der	 ihr	
zustimmt.	Sie	brauche	nicht	einmal	die	Leute	im	Pentagon,	die	sich	um	diese	Dinge	
kümmern.	„Ich	brauche	Euch	nicht!“	sagt	Kim,	„Ich	habe	alle	Codes,	okay?	Für	jedes	
Land,	überall!	 Technisch	gesehen	habe	 ich	also	die	militärische	Kontrolle.	 Ich	 kann	
Euch	aufhalten.	Und	ich	kann	das	jederzeit	einleiten.	Natürlich	habe	ich	mehr	in	dem	
Bereich	 geleistet,	 Sie	 davon	 abzuhalten,	 lächerliche	 Dinge	 zu	 tun	 -	 aber	 das	 ist	 zu	
unserem	Vorteil,	der	Menschheit!		
Wir	 haben	 Dinge	 deaktiviert.	 Wir	 haben	 auf	 Atomwaffen	 hingewiesen,	 als	
Menschen	 aus	 verschiedenen	 Ländern	 versuchten,	 sie	 abzufeuern.	 Ich	belasse	es	
einfach	dabei.	Und	wir	 richteten	 sie	 direkt	 auf	 Ihre	 Hauptstadt	 und	 sagten:	 ‚Los,	
Feuer!’	 Und	 sie	 konnten	 die	 Waffe	 nicht	 umdrehen!	 Das	 ist	 mehr	 als	 einmal	
passiert.	Ja.		
Geheimdienst?	Wir	haben	mehr	Geheimdienstinformationen	(als	alle	anderen).	Wir	
wissen	alles,	was	jeder	tut.	Wir	kennen	jedes	Gespräch,	das	jeder	führt.	Sie	können	
nicht	auf	die	Toilette	gehen,	ohne	dass	wir	wissen,	wie	das	war.	Woher,	glauben	Sie,	
weiß	 ich	 auch,	 dass	 die	 Agenten,	 bestimmte	 diejenigen,	 die	 den	 Köder	 geschluckt	
und	 ‚rekrutiert’	wurden,	 auch	Frauen	genau	 ihres	Typs	und	Kalibers	und	was	auch	
immer	empfingen?	Und	oh	ja,	sie	haben	dort	Handlanger	eingefügt.	Ja	das	taten	sie!	
Und	sie	wissen	es	auch,	aber	...	es	ist	schön...	und	warum	nicht,	oder?	Du	weißt,	wie	
Typen	manchmal	 sind.	Nicht	alle	Männer,	aber	einige	 Jungs.	Und	 ja,	das	haben	sie	
auch	alles	getan.	Und	ich	weiß	genau,	woher	sie	kamen.	Ich	weiß	genau,	wer	sie	sind.	
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Und	ich	weiß	genau,	von	wem	aus	sie	Euch	ausspionieren!“	
	
	
-	 PROBLEM	DER	POLITIK:		
	 ES	SIND	IM	KERN	ALLES	NUR	BEZAHLTE	SCHAUSPIELER	
	
01:09:14	Offensichtlich	 sind	diese	 Jungs	 schlau	genug,	den	Unterschied	zu	kennen,	
aber	okay	–	das	ist	Moment	Euer	Geheimdienst	und	Euer	Militär!	Jetzt	haben	wir	ein	
politisches	Problem.	
Okay,	 das	 politische	 Problem	 ist:	 Es	 handelt	 sich	 um	 bezahlte	 Schauspieler.	 Sie	
werden	 von	 Operativen	 gesteuert.	 Die	 Operativen	 sind	 derzeit	 sehr	 frustriert	 mit	
denen.	 Ist	 es	 also	möglich	die	 Politik	 zu	 retten?	Retten	wir	 sie	 nicht?	 Kim	weiß	 es	
wirklich	nicht.	Eines	ist	sicher:	Die	Dinge	werden	sich	ändern	müssen!	Ihre	Narative	
werden	sich	ändern.	
	
01:09:48	„Wenn	Sie	also	bezahlt	werden	möchten,	(„liebe“)	politischen	Operative?“	
sagt	Kim	-	denn	deshalb	sitzen	sie	auf	diesem	Platz,	denn	sie	haben	früher	Millionen	
von	Dollar	 im	Jahr	verdient,	 indem	Sie	diese	Marionetten	herumgeschleppt	haben!	
Und	Kim	weiß	es.	„Also	keine	Lügen	mehr,	kein	Mist	mehr	über	Schumer!	‚Das	wird	
23	Billionen	Dollar	kosten’	und:	‚tun	Sie	was	–	das	ist	der	Mann,	der	das	Sagen	hat’		
und	all	diesen	Mist:	Ich	will	es	nicht	mehr	hören!“	sagt	Kim,	„Höre	ich	das,	bist	Du	
draußen!	Und	ich	meine,	du	bist	draußen,	und	zwar	im	Sinne	von	‚nicht	auf	diesem	
Planeten’!“		
	
	
-	 PROBLEM	MASSENMEDIEN	
	
Bleiben	also	die	Medien.	Hier	wird	es	also	einige	Veränderungen	geben!	Wissen	Sie,	
CNN	steht	wahrscheinlich	zum	Verkauf.	Alle	diese	anderen	Orte	stehen	zum	Verkauf.	
Wir	 können	 verhandeln.	Wir	 könnten	 all	 diese	 Dinge	 tun.	 Kim	 weiß	 nicht,	 ob	 wir	
verhandeln	wollen?	Denn	auch	sie	brennen	alle	in	den	Boden.	
	
01:10:47	Und	dann	sind	drei	Viertel	 ihrer	 Journalisten	auch	als	Agenten	bekannt.	
Also	muss	 jemand	diese	 Leute	bezahlen,	aber	die	Dinge	werden	 sich	ändern	 -	und	
zwar	 zum	Besseren,	weil	die	 Informationen	ans	 Licht	 kommen	müssen.	Wir	 (UNN)	
werden	 der	 Nachrichtensender	 der	 Regierung	 sein.	 Es	 wird	 Auflagen	 geben,	 die	
umgesetzt	 werden,	 weil	 wir	 diesen	Mist	 nicht	 machen,	 indem	 wir	 CNN	 oder	 BBC	
unterstützen,	es	sei	denn,	sie	gehören	uns	und	wir	haben	die	Kontrolle.	„Es	tut	mir	
leid,	dass	ich	so	auftrete,“	sagt	Kim,	„und	ich	weiß,	dass	ich	mich	im	Moment	wie	ein	
Diktator	anhöre,	aber	irgendjemand	muss	dem	Wahnsinn	Einhalt	gebieten!“		
	
Man	weiss	doch,	wie	das	ist!	Sie	haben	Ihre	Kinder	und	die	haben	Sie	so	weit	gehen	
lassen,	wissen	Sie?	Sie	wissen,	dass	der	Kuchen	oder	was	auch	immer	sie	backen,	in	
einer	Katastrophe	enden	wird.	Also	schwebt	man	einfach	herum,	beobachtet	es	und	
versucht	 sicherzustellen,	 dass	 das	Haus	 nicht	 abbrennt.	 Das	 ist	 das	Optimum,	was	
man	 erreichen	 kann.	 Aber	 manchmal	 muß	 man	 sie	 unabhängig	 sein	 lassen	 und	
selbstständig	 lernen	 lassen,	 etwa,	 dass	 Salz	 und	 Zucker	 nicht	 dasselbe	 sind	 -	 oder	
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was	 auch	 immer	 es	 ist.	 „Du	 lachst,	 Sunny,“	 sagt	 Kim,	 weil	 ihr	 das	 selbst	 schon	
passiert	 ist,	 nicht	 wahr?	 „Ja,	 du	 hattest	 dein	 Muttertagsfrühstück	 und	 hast	 es	
gegessen!	 Ich	 kann	 sagen....	 Du	 lächelst!	 Grinsen	 und	 ertragen.	 Junge,	 das	 ist	 der	
saftigste	Salzkuchen,	den	du	je	gegessen	hast,	oder?!“	Ja.	Ja.	Kim	hat	in	ihrem	Leben	
genug	 Salzkuchen	gegessen,	 das	 kann	 sie	uns	 sagen:	 „Und	 zu	wissen,	 dass	das	 ein	
Ende	 haben	muss!	 Von	 Salzkuchen	 oder	was	 auch	 immer	 das	 ist,	 kann	man	 nicht	
leben.“	
/...die	restlichen	Scherze	laß	ich	hier	weg.../		
01:12:40	Ja,	nun,	damit	sind	wir	 jetzt	fertig.	So	kann	man	eine	Welt	nicht	regieren.	
Als	Eltern	können	Sie	dies	tun,	um	Ihren	Kindern	etwas	Unabhängigkeit	beizubringen	
und	 ihnen	beizubringen,	dass	dies	der	 richtige	Weg	 ist.	Das	 ist	das	Richtige.	Weißt	
du,	du	hilfst	 ihnen	vielleicht,	aber	 irgendwann	musst	du	damit	aufhören,	das	Haus	
niederzubrennen.	Aber	aus	der	Küche	kommt	Rauch!	Es	geschehen	schlimme	Dinge.	
Die	 Detektoren	 gehen	 los.	 Man	 muss	 reagieren.	 Die	 Melder,	 die	 Rauchmelder,	
klingeln	 also	 schon	 seit	 einiger	 Zeit.	 Du	 riechst	 schon	 seit	 ein	 paar	 Stunden	 oder	
einer	 halben	 Stunde	 oder	 so	 Rauch,	 der	 aus	 der	 Küche	 aufsteigt.	 Du	 lässt	 es	
wahrscheinlich	nicht	so	lange	durchhalten.	Und	Sie	müssen	eingreifen.	
	
	
ZEIT	 ZUM	 EINGREIFEN	 –	 KIM	 HAT	 SICH	 EIN	 GANZES	 JAHR	 LANG	 BEMÜHT	 UND	
JETZT	IST	SCHLUSS	
	
01:13:20	 Es	 ist	 Zeit	 einzugreifen,	 denn	wissen	 Sie	was?	Man	muss	wirklich	 an	 die	
Milliarden	Menschen	 da	 draußen	 denken!	Wir	 erleben	 einen	 Übergang.	 Niemand	
weiß	worüber	wir	reden!	Irgendwann	werden	sie	es	tun,	aber	jetzt	tun	sie	es	nicht.	
Und	um	das	zu	erreichen,	müssen	wir	die	Führung	auf	diesem	Planeten	ändern,	die	
den	Menschen	 bekannt	 ist.	 Entweder	werden	 Sie	 sich	 an	 alles	 halten,	was	 ich	 zu	
sagen	habe,	oder	Sie	werden	nicht	mehr	angestellt,	und	dazu	gehören	auch	alle	Ihre	
Mitarbeiter.	Man	kanns	Millionen	von	Dollar	verdienen	und	glücklich	sein,	und	wird	
genau	das	 sagen,	was	Kim	sagt,	oder	man	wird	arbeitslos	 oder	 tot	 sein	 -	das	eine	
oder	andere.	Für	Kim	und	ihr	Team	ist	beides	in	Ordnung,	weil	sie	müde	sind.	
01:14:07	 Dieser	 Übergang	 hat	 bereits	 stattgefunden!	 Für	 Rothschild	 wird	 es	 kein	
Geld	 geben.	 Wir	 helfen	 diesen	 Menschen	 in	 keiner	 Weise.	 Wir	 haben	 bis	 Januar	
dieses	 Jahres	 versucht,	 mit	 diesen	 Menschen	 ein	 Gleichgewicht	 herzustellen.	 Wir	
haben	es	 jetzt	 fast	ein	ganzes	 Jahr	 lang	durchgemacht,	und	sie	haben	 immer	noch	
keine	 Ahnung	 oder	 keinen	 Überblick,	 egal	 wie	 oft	 sie	 damit	 rechnen,	 dass	 einige	
Arten	 von	 jenseits	 des	 Orion	 oder	 was	 auch	 immer	 zurückkommen.	 Es	 kommt	
niemand!	Ihr	System	ist	nicht	zurückgekommen.	Im	Übrigen	versuchen	Sie	seit	über	
17	 Jahren,	die	volle	Leistungsfähigkeit	dieses	Systems	auszunutzen,	um	etwas	Geld	
herauszuholen!	17	Jahre!	
01:14:48	Kim	wendet	sich	an	das	mittlere	Management,	das	denkt,	dass	es	jetzt	das	
Sagen	 hat:	 „17	 Jahre!!!	 Und	 das	 einzige	 Geld,	 das	 Sie	 in	 den	 letzten	 10	 Jahren	
gesehen	 haben,	 ist	 von	 mir,	 und	 ich	 kann	 es	 beweisen!	 Da	 steht	 die	 Welt	 also	
derzeit.		
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FRAGEN	AN	KIM	
	
01:15:51	
1)	 RAFFI:	 Kim,	 es	 ist	 klar,	 dass	 Sie	 über	 besondere	 metaphysische	 Fähigkeiten	
verfügen,	 die	 der	 durchschnittliche	 Mensch	 auf	 diesem	 Planeten	 nicht	 besitzt.	
Wurden	 Sie	 mit	 diesen	 besonderen	 Fähigkeiten	 geboren	 oder	 haben	 Sie	 sie	 im	
Laufe	der	Zeit	bewusst	entwickelt?	Verfügen	Sie	über	diese	Talente,	weil	bei	Ihnen	
mehr	DNA-Stränge	aktiviert	sind	als	beim	Rest	von	uns?	Kann	der	durchschnittliche	
Mensch	darauf	hinarbeiten,	ähnliche	Talente	zu	entwickeln,	und	wenn	ja,	können	
Sie	Kurse,	Lehren	und	Praktiken	empfehlen,	die	wir	studieren	können,	um	dies	zu	
erreichen?	
	
SUNNY:	 Wir	 alle	 wollen	 unsere	 besonderen	 Fähigkeiten,	 Kim!!	 Also,	 wie	 hast	 du	
welche	von	dir	bekommen?	
	
KIM:	Weißt	 du,	 du	 und	 ich	 haben	 diese	 Diskussionen	 auch	 geführt,	 denn	 auch	 in	
deinem	Leben	gibt	es	ein	besonderes	Kind,	und	es	beginnt	wirklich,	wenn	du	wirklich	
sehr	 sehr	 jung	 bist,	 und	 du	 es	 nicht	 verstehst.	 Für	 mich	 war	 es	 fast	 wie	 eine	
Qualveranstaltung.	Abends	wollte	ich	nicht	ins	Bett	gehen.	Ich	wollte	nicht	schlafen	
gehen,	weil	ich	Dinge	sehen	würde,	die	ich	nicht	sehen	wollte.	Ich	hatte	auch	schon	
als	junger	Teenager	viele	persönliche	Erlebnisse,	die	mir	ziemlich	Angst	machten.	Ich	
muss	also	sagen,	dass	die	Fähigkeiten	immer	für	mich	da	waren.	Jedes	Mal,	wenn	ich	
etwas	 sah,	 das	 zu	 gruselig	 war,	 kamen	 die	 Lichter	 und	 retteten	 mich,	 und	 dann	
rannten	sie	weg.	 Ich	wusste	also,	dass	etwas	 los	war,	aber	 ich	habe	es	niemandem	
erzählt,	 keiner	 Menschenseele.	 Ich	 habe	 mich	 einfach	 selbst	 darum	 gekümmert.	
Obwohl	ich	versucht	habe,	es	zu	ignorieren,	verschwand	es	nie	wirklich.	Der	Instinkt	
war	 schon	 immer	 da.	 Das	 Remote	 Viewing	 (Hellsichtigkeit	 in	 die	 physische	 Ferne,	
Dinge	 sehen,	 die	 sich	 an	 einem	anderen	Ort	 ereignen	oder	 befinden)	 gab	 es	 schon	
immer.	Ich	wusste	Dinge	über	Menschen,	auch	wenn	ich	mich	dafür	entschied,	es	zu	
ignorieren.	Ich	würde	also	sagen,	daß	„ja“!		
	
Ich	würde	auch	sagen,	dass	ich	diese	Fähigkeiten	im	Laufe	der	Jahre	verfeinert	habe	
und	jeden	Tag	dazulerne.	Ich	lerne,	etwas	zu	tun,	lerne	etwas	über	Dinge,	und	jeden	
einzelnen	Tag	ist	meine	Tasse	nie	voll.	Das	ist	also	der	erste	Schritt,	würde	ich	sagen.	
Sie	können	niemals	mit	der	Erwartung	ins	Leben	gehen,	Ihre	Fähigkeiten	sozusagen	
zu	 erweitern	 und	 verbessern	 zu	 können,	 „wenn	 man	 aber	 meint,	 schon	 alles	 zu	
wissen“	 -	mit	 einer	 vollen	 Tasse	 quasi	 (im	 Kopf).	 Das	wird	 nie	 passieren,	 blockiert	
einen	jedes	Mal.	
	
	
ENTGIFTUNG,	ERNÄHRUNG	UND	THETA	MODUS	
	
Als	nächstes	haben	wir	hier	unter	anderem	dazu	beigetragen,	Ihnen	dabei	zu	helfen,	
Ihren	 Weg	 freizumachen,	 damit	 Sie	 mit	 der	 Nutzung	 Ihrer	 Fähigkeiten	 beginnen	
können.	Wir	haben	natürlich	immer	noch	Probleme.	Wir	haben	Schwermetalle!	Das	
sind	 Dinge,	 die	 Sie	 um	 jeden	 Preis	 vermeiden	 können,	 und	wir	 wissen,	 woher	 sie	
kommen.	 Sie	 kommen	 also	 aus	 dem	 Wasser.	 Es	 gibt	 Destillierung.	 Es	 gibt	 alles	
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Mögliche,	 was	 Sie	 tun	 können.	 Es	 gibt	 auch	 Schwermetallreinigungen,	 die	 Sie	
durchführen	 können,	 da	 die	 Schwermetalle	 Sie	 daran	 hindern,	 Ihre	 Fähigkeiten	
optimal	zu	nutzen.		
Auch	Ihre	Ernährung.	Wenn	Sie	es	nicht	aussprechen	können,	 ist	es	wahrscheinlich	
nicht	gut	für	Sie.	Wenn	es	Ihnen	schwerfällt,	es	auszusprechen,	möchten	Sie	es	nicht	
essen.	
01:19:23	Als	 nächstes,	wie	Michelle	 sagte,	 und	wir	 hatten	Michelle	 im	New-Earth-
Segment,	 können	 Sie	 ihre	 Informationen	 kostenlos	 auf	 unserer	 Website	
unitednetwork.news	finden.	 Ich	meine,	es	sollte	da	sein.	So	können	Sie	sich	mit	 ihr	
verbinden.	Sie	hat	viele	tolle	 Informationen	darüber,	wie	man	denjenigen	Zeitraum	
nutzt,	wo	es	am	einfachsten	ist,	Kontakte	zu	knüpfen.	Das	wäre	also	der	Fall,	wenn	
sich	 Ihr	Gehirn	 im	Theta-Modus	befindet.	Also,	kurz	bevor	Sie	morgens	vollständig	
aufwachen:	 das	 ist	 der	 Theta-Modus.	 Für	 andere	 ist	 es	 einfacher,	 direkt	 vor	 dem	
Einschlafen	 eine	 Verbindung	 herzustellen,	 wenn	 sich	 Ihr	 Gehirn	 im	 Theta-Modus	
befindet.	Dann	können	Sie	tatsächlich	zur	einfachsten	Tageszeit	interaktive	Visionen	
haben.	 Nun,	 andere	 Menschen	 mögen	Meditation.	 Was	 macht	 man,	 wenn	 man	
meditiert?	Sie	versetzen	Ihr	Gehirn	tatsächlich	in	den	Theta-Modus.		
Für	 mich	 kann	 ich	 Theta	 jederzeit	 und	 überall	 herstellen.	 Ich	 kann	 tatsächlich	 in	
beiden	Abschnitten	gleichzeitig	arbeiten.	Das	 liegt	einfach	daran,	dass	 ich	über	die	
Jahre	geübt	habe.	Ich	habe	gelernt,	dies	zu	tun	und	gleichzeitig	im	Jetzt	als	Mensch	
zu	 funktionieren.	 Ich	kann	 Informationen	von	überall	 abrufen.	 Ich	meine,	vielleicht	
habe	 ich	 für	eine	Sekunde	einen	komischen	Gesichtsausdruck	oder	 ich	beantworte	
Ihre	Frage	nicht	sofort,	wenn	Sie	vor	mir	sitzen,	aber	im	Großen	und	Ganzen	läuft	es	
ziemlich	reibungslos.	Ich	schaue	einfach	mal	nach	und	werde	sagen:	Nein,	nein,	das	
passiert	nicht.	Nein,	nein,	so	etwas	gibt	es	nicht	–	sowas	in	der	Art.	
	
	
SCHÖPFERKRAFT	DURCH	HERSTELLUNG	DER	EIGENEN	RESONANZ-FREQUENZ	
	
01:21:00	Und	 dann	 können	 Sie	 damit	 beginnen,	 andere	 Fähigkeiten	 zu	 verfeinern,	
die	Ihnen	leichter	fallen,	weil	jeder	anders	sein	wird.	Wissen	Sie,	ist	Remote	Viewing	
für	 Sie	 einfacher,	 wenn	 vielleicht	 ein	 Freund	 oder	 Partner	 in	 einem	 Raum	 ist	 und	
einen	Gegenstand	hochhält	und	Sie	anfangen,	miteinander	zu	üben,	so	etwas,	sofern	
Sie	sich	in	Theta	befinden.	Auf	diese	Weise	können	Sie	beginnen,	Ihre	Fähigkeiten	zu	
verfeinern.		
Dann	können	Sie	anfangen,	die	Schwingung	von	allem	in	Ihrer	Welt	herauszufinden.	
Und	 nur	 weil	 es	 nicht	 lebt,	 heißt	 das	 nicht,	 dass	 es	 keine	 Schwingung	 hat,	 denn	
Materie	besteht	aus	einer	Reihe	von	Teilchen.	Das	ist,	was	es	in	Wirklichkeit	ist.	Was	
wir	 in	 dieser	Dichte	 als	 „Materie“	 definieren,	 ist	 nur	 eine	 dichte	Ansammlung	 von	
Teilchen.	 Ihr	 Stuhl	 hat	 also	 eine	 Art	 Herzschlag!	 Dein	 Sofa	 hat	 sozusagen	 einen	
Herzschlag.	Es	ist	per	se	kein	Herz,	aber	es	hat	ein	...	Sie	können	es	in	diesem	„Dum-
Dum“	 hören,	 weil	 Sie	 wissen,	 wie	 schnell	 diese	 Teilchen	 vibrieren,	 wenn	 Sie	 erst	
einmal	gelernt	haben,	sich	auf	die	Teilchen	einzustimmen.	Und	hier	liegt	Ihr	größeres	
Segment	der	Fähigkeiten,	die	ins	Spiel	kommen,	denn	wenn	Sie	die	Geschwindigkeit,	
mit	 der	 sich	 die	 Partikel	 in	 Ihrem	 physischen	 Körper	 bewegen,	 auf	 die	 gleiche	
Geschwindigkeit	und	die	Geschwindigkeit	 ändern	können,	mit	der	 sich	die	Wand	
bewegt,	können	Sie	jetzt	durch	die	Wand	gehen.	
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01:22:17	Alles,	was	im	Astralen	ist,	ist	nicht	mehr	umgekehrt.	Jetzt,	da	Sie	es	sehen,	
werden	 Sie	 beginnen,	 das	 Leben	 so	 zu	 sehen,	 wie	 es	 in	 der	 Realität	 auf	 diesem	
Planeten	wirklich	ist.	Die	erstaunlichen	Fähigkeiten,	die	Sie	haben,	werden	zu	Ihnen	
zurückkehren.	Es	erfordert	Arbeit,	Übung	und	Zeit,	aber	lernen	Sie	von	anderen,	die	
sich	dessen	bewusst	sind.	Wenn	Sie	einige	Dinge	sehen	möchten,	die	Michelle	getan	
hat,	 und	andere,	 [Kerry	Kay],	 andere	 Leute,	 die	 in	unserem	UNN	Programm	schon	
vorgestellt	 wurden,	 können	 Sie	 diese	 Fähigkeiten	 verfeinern	 -	 aber	 Sie	 müssen	
begreifen,	 dass	 Sie	 es	 und	 der	 Schöpfer	 sind,	 und	 das	 ist	 alles.	 Es	 gibt	 niemanden	
sonst	 dazwischen.	 Es	 gibt	 keine	 Möglichkeit,	 eine	 dritte	 Partei	 oder	 eine	
außerirdische	Rasse	zu	channeln,	die	 Ihnen	dabei	helfen	wird.	Sie	müssen	es	selbst	
mit	dem	Schöpfer	tun.	
	
01:23:07	Sie	sind	die	Mitschöpfer,	und	„es“	ist	es	-	die	Ur-Quelle	selbst,	die	all	diese	
Dinge	 durch	 Sie	 und	 mit	 Ihnen	 möglich	 macht.	 Das	 wäre	 also	 mein	 Rat,	 was	 die	
Fähigkeiten	angeht.	Ich	glaube,	dass	jeder	über	diese	Fähigkeiten	verfügt.	Vielleicht	
hatte	ich	einen	kleinen	Vor-	oder	Nachteil,	wenn	Sie	es	so	sehen	wollen.	Ich	meine,	
wissen	 Sie,	 Kinder	 haben	 im	 Laufe	 ihrer	 Entwicklung	 so	 etwas	 wie	 Nachtangst.	
Plötzlich	fallen	ihnen	Dinge	ein,	die	einfach	nicht	von	dieser	Welt	sind.	Mein	Kind	ist	
in	 jeder	Hinsicht	mein	Mini-Ich.	 Ich	habe	all	diese	Dinge	mit	 ihr	erlebt.	Eines	Tages	
springt	sie	einfach	auf	und	sagt:	„Oh,	ich	glaube,	Opa	(So-und-so)	ist	krank.“	Und	ich	
frage:	 „Wirklich?“	 Und	 dann	 stellt	 sich	 heraus:	 Ja,	 er	 ist	 krank.	 Okay,	 ich	 habe	 es	
verstanden.	Aber	sie	würde	all	diese	Dinge	sagen,	die	 für	den	normalen	Menschen	
irgendwie	 abwegig	 wären.	 Aber	 es	 ist	 schwer,	 so	 ein	 junges	 kleines	 Lichtwesen	
großzuziehen.	Das	in	diesem	Format	inkarniert	sind,	ist	hart	für	sie	und	es	ist	für	Sie	
als	Eltern	schwierig,	das	alles	durch	das	Leben	zu	navigieren.	Du	musst	versuchen,	so	
unterstützend	wie	möglich	zu	sein,	denn	du	willst	nicht,	dass	das	Licht	ausgeht	und	
ihnen	sagt,	dass	sie	verrückt	sind,	auch	so	etwas	in	der	Art	passiert	ja.	
	
01:24:19	Das	wäre	jedenfalls	mein	Rat.	Üben	Sie	zunächst,	wie	Sie	Ihr	Gehirn	in	den	
Theta-Modus	bringen,	und	üben	Sie	dann	zunächst,	wie	Sie	in	dieser	Welt	agieren,	
während	sich	 Ihr	Gehirn	noch	 im	Theta-Modus	befindet.	Anschließend	können	Sie	
mit	 dem	 Üben	 anderer	 Fähigkeiten	 beginnen,	 die	 möglich	 sind,	 sobald	 Sie	 diese	
Verbindung	wiederhergestellt	haben	direkt	mit	dem	Schöpfer.		
	
	
01:24:44	
2)	 NIKASIO	 LEWINI:	 Okay,	 Kim,	 wann	 beginnt	 die	 globale	 Restauration?	 Danke	
schön.	
	
01:24:55	KIM:	Die	globale	Wiederherstellung	 findet	 schon	seit	geraumer	Zeit	 statt,	
nur	damit	Sie	es	wissen.	Es	ist	nur	Ihre	Vorstellung	davon,	was	globale	Restauration	
tatsächlich	ist.	Ihr	werdet	auf	so	viele	Arten	wiederhergestellt,	der	Planet	wird	auf	so	
viele	Arten	wiederhergestellt,	und	die	universelle	Wiederherstellung	läuft	schon	seit	
einer	 ganzen	 Weile.	 Die	 Restaurierung	 hat	 also	 bereits	 begonnen.	 Nun	 ist	
Wahrnehmung	alles.	Es	gibt	immer	noch	Menschen	auf	dieser	Welt,	die	nicht	essen	
können,	aber	es	gibt	immer	noch	Menschen	auf	dieser	Welt,	die	immer	noch	stehen,	
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so	sehe	ich	das	in	gewisser	Weise.	Wenn	es	nach	ihnen	ginge,	würden	Ihr	nicht	mehr	
stehen.	Man	muss	also	hier	sein,	auch	wenn	man	sich	manchmal	beschweren	muss.	
Die	Restaurierung	 ist	also	schon	eine	Weile	 im	Gange.	Das	 ist	nicht	neu.	 Ich	würde	
Ihnen	sagen:	Wann	beginnt	der	Restaurationsplan,	der	Ihnen	vielleicht	vorschwebt?	
Mit	anderen	Worten:	Wann	sehen	wir	CARE	überall?	
	
01:25:55	 Wann	 sehen	 wir	 CARE-Projekte	 überall,	 Assurance	 überall	 und	 all	 diese	
Dinge?	Sobald	wir	das	Niveau	erreicht	haben,	von	dem	die	Ur-Quelle	glaubt,	dass	es	
sein	sollte	 -	dann	wird	es	so	weit	 sein!	 Ich	kann	kämpfen,	 so	viel	 ich	will.	 Ich	kann	
Computersysteme	 reinigen,	 so	 viel	 ich	 will.	 Ich	 kann	 das	 Hacken	 von	 Leuten	
beenden,	so	viel	ich	will.	Aber	aus	dem	gleichen	Grund	gilt:	Wenn	die	Ur-Quelle	sagt,	
dass	 es	 Zeit	 ist,	 dann	 ist	 es	 Zeit.	Und	 leider	 bin	 ich	 froh,	 dass	 ich	 es	 nicht	wusste,	
denn	wenn	er	es	mir	vor	zehn	Jahren	gesagt	hätte,	(...was	alles	ansteht	um	das	Ziel	
zu	erreichen)	hätte	ich	gesagt:	„Oh,	oh	nein.	Nein,	nein,	nein.“	
01:26:28	Ich	würde	also	sagen,	wenn	Sie	es	wirklich	wissen	wollen,	sprechen	Sie	mit	
dem	Schöpfer.	Wechseln	Sie	in	den	Theta-Modus!	Komme	in	den	Theta-Modus,	rede	
mit	dem	Schöpfer.	Ich	bin	hier	und	klingele	jeden	Tag,	jedes	Mal,	wenn	ich	gebraucht	
werde,	 tue	 ich	genau	das,	was	 ich	 tun	 soll	 -	 jeden	einzelnen	Tag.	Und	ein	Teil	 des	
Weltlageberichts	wurde	mir	heute	Morgen	um	12:45	Uhr	aufgetragen.	Anscheinend	
hatte	ich	zu	diesem	Zeitpunkt	genug	geschlafen.	
	
	
01:27:04	
3)	JEFF	(Vancouver,	British	Columbia).	Was	halten	Sie	von	physischen	Objekten,	die	
in	dieser	Welt	irgendwie	aus	dem	Nichts	auftauchen?	Vielen	Dank.	
	
	
ANTWORT	AUF	DIE	FRAGE:	ES	IST	REAL	UND	WIRD	SCHON	PRAKTIZIERT	
	
01:27:21	 KIM:	 Nun,	 das	 geht	 auf	 Frage	 Nummer	 eins	 zurück,	 nicht	 wahr?	 Die	
Antwort	 auf	 die	 Frage	 ist,	 dass	wir	 hier	 viele	 verschiedene	Menschen	haben,	 oder	
besser	gesagt,	Arten,	die	zu	Besuch	sind,	und	Menschen,	die	ein-	und	ausgehen,	und	
alle	 sind	 dazu	 in	 der	 Lage,	 so	 etwas	 zu	 tun.	 Sie	 können	 auch	 Objekte	 wie	 einen	
General	 in	 Israel,	wie	Menschen	 im	Pentagon,	einfach	verschwinden	 lassen,	 als	ob	
sie	nie	existiert	hätten,	als	wären	sie	einfach	vom	Planeten	verschwunden.		
Dasselbe	lässt	sich	übrigens	auch	mit	Objekten	machen.	Und	auch	Sie	werden	dies	in	
naher	Zukunft	tun	können.	
	
GELD	WIRD	OBSOLET	–	ABER	SO	WEIT	SIND	WIR	NOCH	NICHT	
	
01:28:00	 Das	 Konzept	 des	 Geldes	 besteht	 also,	 würde	 ich	 sagen,	 darin,	 Ihre	
Erwartungen	an	die	Besitzenden	und	Besitzlosen	zu	begrenzen	und	eine	Trennung	
zwischen	Besitzenden	und	Besitzlosen	zu	 schaffen.	 Ich	meine,	denken	Sie	darüber	
nach,	wenn	wir	 alle	 einfach	 sagen	könnten:	 „Na	 ja,	 ich	hätte	 gerne	einen	Ferrari“,	
und	 dann,	 bumm,	 steht	 er	 da	 in	 der	 Einfahrt.	 Dann	 brauchen	 wir	 keine	
Autohersteller	mehr,	und	wir	brauchen	diese	Leute	nicht	mehr,	und	wir	müssen	die	
Luft	 nicht	 mehr	 verschmutzen,	 weil	 wir	 selbst	 erschaffen	 können,	 womit	 es	
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angetrieben	wird,	und	dann	brauchen	wir	die	Ölkonzerne	nicht	mehr,	und	dann,	ehe	
man	sich	versieht,	stirbt	der	Benzin-Dollar	und	dann	sind	wir	von	niemandem	mehr	
abhängig.	
Aber	 davon	 sind	wir	 noch	 ein	wenig	 entfernt,	 damit	 die	 gesamte	Menschheit	 dies	
tun	 kann.	 Aber	 ja,	 es	 ist	 absolut	möglich.	 Es	 ist	 etwas,	was	 Sie	 tun	 können.	 Es	 ist	
etwas,	was	Wesen	von	anderen	Planeten,	die	hier	sind,	bereits	 tun.	Und	 ja,	das	 ist	
dasselbe.	 Es	 kann	 auch	 als	 Selbstverteidigungsmechanismus	 verwendet	 werden.	
Jeder	denkt:	„Oh,	sie	kann	Menschen	töten“,	und	es	ist	nicht	so,	dass	mir	Waffen	aus	
den	 Ohren	 schießen	 oder	 so	 etwas	 in	 der	 Art.	 Es	 handelt	 sich	 dabei	 um	 einen	
Selbstschutzmechanismus.	Und	es	 ist	 die	 gleiche	Art	 und	Weise,	wie	die	Archivare	
und	 alle	 anderen,	 die	 aktuell	 gerade	 auf	 dem	 Planeten	 herumlaufen,	 Dinge	 tun.	
Wenn	wir	also	sagen,	dass	es	viele	Abgänge	geben	wird,	dann	wird	es	diese	Woche	
auch	viele	Abgänge	geben.	Die	Archivare	 sagen	also	 jedem,	den	sie	 sagen	können,	
dass	 sie	die	Nachricht	 in	 ihren	Reihen	verbreiten	sollen,	denn	diejenigen,	die	nicht	
bereit	 sind,	 vorwärts	 zu	gehen,	werden	„zurückgehen“.	Und	damit	meine	 ich	nicht	
eine	Zeitreise	–	(sondern)	zurück	zum	Schöpfer	-	die	gesamte	Schöpfung	entlang,	um	
absorbiert	 zu	 werden,	 denn	 die	 Welt	 und	 das	 Universum	 können	 nicht	 länger	
warten.	
	
FORMULIEREN	SIE	IHRE	PLÄNE	UND	GESCHÄFTE!	
	
Wir	 sind	 ein	 Nexus-Planet.	 Wir	 sind	 ein	 Anker.	 Wir	 müssen	 mit	 der	
Wiederherstellung	 dieses	Ortes	 auf	 diese	Weise	 beginnen.	Wir	 haben	 die	meisten	
anderen	Trümmer	beseitigt,	um	dies	jetzt	zu	ermöglichen,	und	jetzt	müssen	wir	mit	
der	 Säuberung	 unserer	 Ozeane	 beginnen.	 Wir	 müssen	 anfangen,	 unsere	
Technologien	auszutauschen.	Wir	müssen	heute	beginnen.	Deshalb	habe	 ich	 Ihnen	
von	 den	 Nutrino-Fortschritten	 und	 anderen	 Dingen,	 die	 wir	 tun,	 erzählt,	 weil	 ich	
weiß,	 dass	 wir	 nicht	 länger	 warten	 können.	 Das	 Warten	 hat	 ein	 Ende	 und	 ich	
ermutige	 Sie	 alle,	 auch	 nicht	 zu	 warten.	 Sie	 können	 Ihre	 Pläne	 formulieren,	 Sie	
können	 Ihre	 Geschäfte	 formulieren,	 Sie	 können	 bereit	 sein,	 damit	 Sie	 bereit	 sind,	
wenn	diese	Website	startet.	Sie	können	Ihre	Recherchen	durchführen	und	bei	Bedarf	
genug	 zusammenbringen,	 um	 einen	 kleinen	Prototyp	 in	 Ihrer	 Garage	 zu	 erstellen.	
Die	 Leute	machen	es	 ständig.	Es	 ist	möglich,	mit	 allem,	was	 Sie	 haben,	 bereit	 zu	
sein,	 um	 bei	 der	 Wiederherstellung	 dieses	 Planeten	 zu	 helfen.	 Also	macht	 euch	
bereit,	Leute.	Fangen	Sie	an,	das	Zeug	zu	manifestieren,	es	hier	her	zu	ziehen.	Gehen	
Sie	in	den	Theta-Modus,	holen	Sie	sich	all	 Ihre	großartigen	Ideen,	während	Sie	dort	
sind,	und	beginnen	Sie	herauszufinden,	was	Ihre	Leidenschaft	 im	Leben	ist,	was	Sie	
tun	möchten,	was	 sich	 nicht	 wie	 Arbeit	 anfühlt,	 und	was	 du	 für	 diesen	 Planeten	
erschaffen	 möchtest.	 Es	 kann	 Musik	 sein,	 es	 kann	 Kunst	 sein,	 es	 kann	 eine	
Technologie	sein,	es	kann	alles	sein,	weil	es	alles	benötigt	wird.	Die	von	der	Musik	
ausgestrahlte	Frequenz	 ist	das,	was	die	Erde	braucht,	und	sie	braucht	viel	davon.	
Wir	 haben	 im	 Moment	 so	 viele	 niedrige	 Frequenzen	 und	 so	 viele	 schreckliche	
Technologien.	Aber	mit	der	 richtigen	Stimmung,	Vibration,	 können	wir	 alle	diesem	
Wesen	helfen.	Genau	wie	Sie,	wenn	Sie	in	der	Gegenwart	einer	Person	sind,	die	Sie	
lieben,	 ist	 Ihre	Stimmung	höher,	Sie	spüren	die	Schmetterlinge	 in	 Ihrem	Bauch	und	
sind	 so	glücklich.	Es	 ist	das	ultimative	Glück,	 Liebe	zu	bekommen	und	dem	Lachen	
der	Kinder	und	all	diesen	Dingen	zuzuhören,	die	man	liebt.	
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01:32:10	 Stellen	 Sie	 sich	 vor,	 8	Milliarden	Menschen	würden	 Ihnen	 das	 vortragen	
und	das	für	Sie	tun!	Wie	wird	das	der	Restauration	helfen?	Auf	jeden	Fall	wird	es	der	
Restauration	helfen.	Es	ist	auch	sehr	heilsam	für	dich.	Wenn	es	Ihnen	nicht	gut	geht	
und	 Ihr	 Kind	 zu	 Ihnen	 kommt	 und	 Ihnen	 Hühnersuppe	 kocht,	 hoffentlich	 keine	
Salzsuppe,	 da	 haben	 wir	 ja	 vorhin	 von	 gesprochen,	 aber	 eine	 kleine	
Hühnernudelsuppe	oder	so	etwas	in	der	Art	zubereitet,	oder	Ihr	Ehepartner	oder	Ihr	
Partner	kommt	und	reibt	Ihnen	einfach	leicht	den	Rücken	und	massiert	vielleicht	Ihre	
Schläfen,	 wenn	 Ihre	 Nebenhöhlen	 angeschlagen	 sind	 oder	 was	 auch	 immer!	 Und	
allein	 durch	 diese	 Liebe	 und	 Fürsorge	 fühlst	 du	 dich	manchmal	 besser,	 und	 dann	
kümmerst	 du	 dich	 auch	 um	 dich	 selbst.	 Wenn	 es	 dir	 nicht	 gut	 geht,	 kannst	 du	
tatsächlich	in	die	Theta-Modus	gehen	und	auch	für	dich	selbst	sorgen	und	dich	selbst	
heilen.	Da	ist	man	überrascht!	
01:33:11	Das	Gleiche	gilt	 für	diesen	großen	Planeten.	Das	Gleiche	gilt	 auch	 für	die	
darauf	befindlichen	Pflanzen.	Wenn	Sie	die	Pflanzen	nähren,	werden	die	Pflanzen	Sie	
nähren.	 Ich	 weiß,	 es	 mag	 albern	 und	 verrückt	 klingen,	 aber	 es	 ist	 alles	 Teil	 eines	
riesigen	Ökosystems	und	genau	darum	geht	es	bei	CARE.	Die	Art	und	Weise,	wie	wir	
von	 einem	 Ort	 zum	 anderen	 gelangen,	 wird	 sich	 ändern.	 Unsere	 Sicht	 auf	 ein	
medizinisches	System	wird	sich	ändern.	In	40	Jahren	wird	es	nicht	mehr	so	aussehen.		
	
Es	wird	eine	schwache	Erinnerung	sein,	die	in	unseren	Geschichtsbüchern	steht.	
	
Ich	hoffe,	das	beantwortet	Ihre	Frage.	
	
	
	
	
	
	
	
01:44:03	SUNNY		
Wenn	Sie	eine	Frage	an	Kim	stellen	möchten,	senden	Sie	ein	Video	von	Ihnen	vor	der	
Kamera.	Beschränken	Sie	Ihre	Fragen	auf	30	Sekunden	oder	weniger.	Um	Ihr	Video	
einzureichen,	 können	 Sie	 unsere	 Website	 unitednetwork.news	 unter	 der	
Registerkarte	 „Field	 Messenger“	 besuchen.	 Dort	 können	 Sie	 es	 einreichen.	 Unser	
Nachrichtenteam	wird	 zusammen	mit	 Kim	 einige	 Fragen	 auswählen,	 die	 am	 Ende	
jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	werden.	
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Haftungsausschluss: Es handelt sich um eine deutsche Erzählung zu Kims Bericht, die ich so 
genau wie möglich entlang der Aufzeichnung des Originals anfertige. Zum besseren Verständnis 
von verschiedenen Begriffen und zur Veranschaulichung von Themen, die besprochen werden, 
erweitere ich die Darstellung durch meine eigenen Nachforschungen nach bestem Wissen und 
Verständnis. 
Trotz aller Bemühungen um Genauigkeit und Wahrheit können sich Fehler einschleichen. 
Zusammengestellt von Monika P - INTERNE GRUPPE. 
Die deutsche Übersetzung entstand allein zur Unterstützung aller im deutschen Sprachraum 
Lebenden, die durch die englische Sprache der Aufzeichnungen von UNN und deren automatisch 
generierte, ungeprüfte Untertitel kaum eine Möglichkeit haben, tiefer in die Materie 
einzutauchen.	


